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SDGs ᶊ ᵸᶪ ᶣ ᵫ ᶟ ᶆƎ ᶍ ᶱ ᶪᵿᵰᶆᶉᵮᵼᶍ ╣ᶇᶡᶉᶪ ᵫ ᶩᶉᵣᵲᶇᶊ

ᶄᵮ ᶡ ᵧᶅᵣᶪᵲᶇᶱ ᵷᶅᵣᶝᵸGᵼᶍ ᶆ Ǝּךᵪᶊ ᵸᶪᵾᶠᶍḏḪᶆᶎᶉᵮƎ ᶊᵶᵾᵣᵲᶇᶱ ᵸ

ᶪᵾᶠᶍ ᵶᵣ᷂ḫḻḢᴻḻᶍᵡᶩ ᶱ ᵧᶨᶫᶉᵣᵪᶇ ᵶᵾᶍᵫᴂᶈᶡᶍ ᶍ ᶊb ᵶᵾ ᶍ᷂ḫḻ

ḢᴻḻᶆᵸG ᶱḏ᷾ᶹḻᵶᵾḐᴻḐḘḋ᷄ᶱ ᶂᵾ ᶆᶡᵡᶪ ᵫ ᶱ ᵬƎ ᶊᶃᵣᶅ ᵸ ᵼGᶍᶚᵪᶊ

ᶡᵆ ᶍ ᶊb ᵸᶪ ⱱᶉᶈƎ ᶍ ᵶᵣᶷ᷿᷄ḯḻᶍ ᶱƎ ᵶ ᶠᵾ╗ ᶆᶡᵡᶩᶝᵶᵾG
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ᵆ ᶇbᶮᵵᶮᵵ ᶮᶉᵮᶅᶎᵣᵰᶉᵣᶚᶈƎḃḧḒᴻᶣ᷿ḻḥḀᶻḨᶉᶈᶍ ᶎᴂθ ḻḱᶹḻ ᵫbḦḁ᷄ᶱᵶᶅ

ᵸᶪᵲᶇᶍᶧᵥᶊ ᵾᶩ ᶍ ᶍ ᶊᶉᶩᶝᵶᵾGᵼᶍ ᵫᶝᵾ∙ ᶊ ᶂᶅᵣᵮ ᶆƎ ᶊ ᶪᶡᶍᶇ ᶪᶡᶍ

ᵫᵡᶩᴲθ ḻḱᶹḻᶆᶍ ᶎᴂ ᶪᶡᶍ ᶍb╗ᶃᵿᶇ ᵷᶅᵣᶝᵸG ᵼᶫᶡᵆ ᵇƎᵣᶮᶥᶪ ḗᴂᶹḞḲḋḑ ᵫb ᵾᶩ

ᶊ ᶠᶨᶫᶅᵣᵮ ᶆƎᵆ ╢ ᵇɟ ḗᶹḞḲḋḑ ᶊḐḱᶹᵶᶝᵶᵾG

ᶿḻḱᶹḻ ᶊᶎƎ ᵧᶏ ╔ᶅ ᶍ ᴲ ᶊ ᶍᵡᶪ ᶉᶈᵫ ᵶᶣᵸᵣᶉᶈƎנּ ᶡᵫᵼᶍ ᶊ ᶫᶨᶫᶪ

ᶱ ᵸᶪ ᶆ ᵬᶉḩḲḋḐᵫᵡᶩᶝᵸGᵼᶫᶱ ᶂᶅᵣᵮᵾᶠᶊᶡƎḗᶹḞḲḋḑ ᶊᶎ ᶡ ᵮᵡᶩᶝᵸᵫƎ

ᶡᶿḻḱᶹḻᶡ ᶱוֹ ᵺᶪᶧᵥᶉ ᶱ ᵶᶅᵣᵬᵾᵣᶇ ᵣᶝᵸG
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NPOᶊᶧᶪ ᶊ ᶩ ᵥ ⱱᶣƎ ᵾᶀᶍᶧᵥᶉ ⱱ ᵫNPOᶍ ᶍ◖☺ ⱱᶱᵸᶪ ᶊᵼᶍ ᶱᴂ

ⱱ ᶇb ᶒᶝᵸG ᵾᶀᶡ ᶡᶉ NrPOᶣ ᶍ ᶍ ⱱᶊ ᶩ ᶲᶆᵬᶝᵶᵾGᵼᶍ ᶆ ⱱᶇ

ᵣᵥ ᶍ ᶣ≥ ᵫ ᶆ ᶩ ᶡ ·ᶆᵡᶪᶇᵣᵥ ᶱ ᶝᵧᶅƎᶧᶩ᷉ᴻḳᶱ ᶊ ᵴᶫᵾᴂḟḵḀ

ᶼ᷄Ḑbᶱᵆ ⱱᵇн ᶪᵲᶇᶱ ᶊᵶᶅ ᶩ ᵶᵾ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG ᶆᶎ ᶣ ᶊ ᶱ ᵸᵿᵰᶆᶉᵮƎ

ᶉ ᶣ ᶡ ⱱᵸᶪᶉᶈ ᶡ╗ ᶊ ᵪᵶᶉᵫᶨḟḵḀᶼ᷄Ḑᶍ ᶱ ⱱᵶᶅᵣᶝᵸG



᷈ḵḒᶻᶸḳḁᶊᶧᶪ ᵬᶱּיᶊƎ ᶍ1 ᴲ ᵫטּ ᶲᵿ2 ᵼƎᵶᶅ ᵫטּ

ᵶᵾ3 ᶇᵸᶪᶉᶨᶏƎ 2022 ᶎᶝᵴᶊ ᵫטּ ᵾᶩ ᶇᶉᶩᶃᶃᶡ ᶊ ᶊ ᶂᶅᵣ

ᵮ ᶡ ᵮᶇᵣᵥ ᴴ ᶉ1 ᶆᵶᵾG

ᵼᶡᵼ NɟPOᶎ ᶍ ᶊᶧᶩטּ ᶝᶫᶪ ᶣᵼᶍ ᶱטּ ᶞ ᵶᵾᵣ ·ᶍ≥ ᶊᶧᶂ

ᶅ ᶝᶫᶅᵮᶪ ᶇᶡ ᵧᶝᵸᵫƎᵲᵲ3 ᶎᵼᶍ ≤ᶱטּ ᵸᶪ ·ᶆᵶᵾGᵲᶍ3 ᶆּך

ᶡ ᵣ ᵶᵾᶍᶎ ᵾᶀᵪᶨ│ ᶊוּ ᶂᶅᵬᵾᴂ╗ ᶍ ᶱᶡᶀ ᶍ ᶱ

ᵸᶪ ᵲbᵼᵫNPOᶆ ᵿᶇᵣᵥ ᶆᵶᵾG ᵴᶨᶊᶎᵼᵥᵶᵾ ᶱᵸ NᶅPOᶍ ⱱᶱ ᵸ

ᵾᶀᶍᶧᵥᶉ ⱱᶎᴂ ╗ ᶍ ╗H ᶍ ᶉbᵣᵶᶎᴂ ᶍ ╗H ᶍ

ᵇɵ ᵰᶪᶘᵬᶇᶡᵣᶮᶫᶝᵸG ᵶᶆᶡᵼᶍ ᶱֹוᵾᵶᵾᵣᶇƎ ᶩ ᶲᶆᵬᵾᶍᵫ

ᵆφ ᵪᶣᶝ ꞌⱱḟḵḀᶼ᷄Ḑbᴂ KOTOMO ᶉbᶈᶍ ᶊᶧᶪ ᶩ ᶞᶣ ᶣ ᴲ ᶊ

ᵸᶪ ᴲ ᶊᵩᵰᶪ ᶍ ᶉᶈטּ 0 ᶊ ᵣᵾ ᶆᵶᵾG

ᶉ ᵬᶆᵡᶂᵾᵪᶎ ᶡᵡᶪᶇᵲᶬᶆᵸᵫƎᵲᵥᵶᵾ ꞌᶱᵶᶅᵣᵮ ᶆƎ ᶍ ᶇטּ

ᵣᵣᶝᵸᵪᴲᴂ ᵫb ᵶᶅᵬᵾᶧᵥᶉᶇᵲᶬᶱטּ ᵷᶝᵶᵾG

ם ᶍ ᶆ ᵧᶪᶇƎ ▓ᵫᵡᶩᴲ᷈ ḵḒ︡ᵫᵡᶩƎᵼᵲᶇ ᵶᶅSDGs ᶊ ᵸ

ᶪ ᶩ ᶞᶣ ᶍ ᵫᶩƎ ᶍᶷ᷿᷄ḯḻᶇᵶᶅᶡ᷄ḱᶻḑḝᶶḻḏᶸḻ᷅ᶣḕḋḐ ᶉᶈ

ᵫ╗ ᵶᶅᵣᶂᵾᵲᶇƎטּ ᶆᶍ ᶣ ᶆᶍᶷ᷄ḎᶸḞḱᴻḓḻ᷅֩ ᶊᶎ ᶆ

ᵶᵾNPOᶹḻḇᴻḻ᷿ḋḟ ᶡ֪ɵ ᵾ ᵾᶀᵫ ᶇᵶᶅ ᵸᶪᶧᵥᶉ ᶍ ᶆƎ

∙ ᶧᶩᶡᴂ ᶝᶀᶍᵾᶠᵇᴂ ╓ᶍᵾᶠᵇᴂ ᶍᵾᶠ ᵫb╗ ᶍ ᵫᵸᶪ ᶉᵲᶇᶆᶉᵮ ᶆ

ᶊ ᶍᶃᵣᵾᵲᶇᶇᵶᶅ ᵴᶫᶪᶧᵥᶊᶉᶂᶅᵬᵾᶇ ᵷᶅᵣᶝᵸG

ᶆᶎ ᵼƎᶍ ᶆ ᵾᶀᵫ ᶪᶘᵬ╗ ᶎᶈᵥᵣᵥ ᶉᶍᵪG

ᶍ ᶃᶎᵼᶍ ᶍ ·ᶉᶡᶍᶍ╗ ᶆᵸᵫƎᶝᵿ ᵧᶎ ᶆᶉᵣᶡᶍᶍƎ ·ᶉ

ᶍ ᶱ ᶍ ᵬᶊᶉᶪᶧᵥᶊ ⱱᵸᶪƎ ᶪ ᴴ ᵧᶪ ᶱ ⱱᵸᶪƎ ᵪᶍ ᶩ

ᶞᶱᶞᶲᶉᶍ ᶩ ᶞᶉᶪᶧᵥᶊ ⱱᵸᶪƎᵲᵥᵶᵾᵲᶇᶱᶡᵥ╗ ᵧᶅᵣᵬᵾᵣG ᶩ

ᶲᶆᵣᵬᵾᵣᶇ ᵣᶝᵸG

ᵼᶍ ᶆᶍ ᶱ ᵴᵺᶅᵣᵾᵿᵬᶝᵸᶍᶆƎᵳ≥ ᵳ ᶱᵣᵾᵿᵰᶫᶏ ᵣᶆᵸG
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2ə022 ᶍ ᶉ ᵋ

NPO ⱱḃḻḇᴻ ᶍḐḜḋ᷄ḁ

ӡ Ḳᶷḳ ¨ ḃḧḒᴻò

Ӣ N֩pokayama) ¨֩ ᵪᶨḲḓḭᴻᶷḳ֪

ӣ Ḙ֩ḋ᷄ᶿḝᶸḁ ⱱ֪ᶱᵴᶨᶊ ¨

ᶧᶩ ᶉם NPOḃḻḇᴻ

N֩PO ⱱḃḻḇᴻ֪ᶗ

᷈ḵḒ∙ ᴲḃḧḒᴻᶣ ᶉᶈᶿḻḱᶹḻᶆᶍ ᵫ ᵬᶝᵶᵾᵫᴲ
2022 ᶎᴲ ᷈ḵḒᶻᶹḳḁ ᵫ ᶀ ᵣᵾ ᶱ ᶒᶉᵫᶨᴲ
ḗᶹḞḲḋḑ ᶣ ᶍ ᶱ ᶣᵸᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾᴳ
ᶿḻḱᶹḻᶆᶎ ᵶᶄᶨᵣᵲᶇᶡ ᵿᶇ ᵶᶣᵸᵮᶉᶩᴲḃḧḒ
ᴻᶍ ᶎ ᶊ ᵮᶉᶂᵾᶇ ᵷᶅᵣᶝᵸᴳ

ᶝᵾᴲם NPOḃḻḇᴻᶍ ╢ᵴᶲᶊᶹḻḇḛḭᴻᶱ ᵥ ᶍ
ᶱᶎᵷᶠᶝᵶᵾᴳ ᶍ ╢ᶎ ╢ ᵴᶲᶗᶍᶹḻḇḛḭᴻᶱ ᵷᴲ
ᵶᵣ ᵣᶱᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾᴳ

ᵲᶍᶧᵥᶊם ᶍNPO ᶇᶍ ᵣᶣ ᵫᶩᶱ ᶊᵶ2022
ᶍ ᶱ2023 ᶊᶃᶉᵱᶅᶝᵣᶩᶝᵸᴳ

NPO ⱱḃḻḇᴻ
נּ



ӡ

ⱱ

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӡɛ

Ḳᶷḳ N̈PO ḃḧḒᴻò ¨

NPO ḃḧḒᴻᶎƎ ᶿḻḱᶹḻ ᵪᶨḗᶹḞḲḋḐ ᶊ ᵶƎ
ᶎ ᶆᶍ ᶡ ᵧᶝᵶᵾG

ᶎᴲ ᴲ ᶍקּ ᶡᶊᵳ ᵣᵾᵿᵬƎ ᴲ ᴲ ᴲʊ ḻ᷁
ᴻḦḕᴻḀḩḻḐ ᶍḃḧḒᴻᶡ ᵣᵾᵶᶝᵶᵾG

ᶎ ᶇᵶᶅƎ ם NPOḃḻḇᴻᶱ ᶊ ᵷᶅᶡᶨᵥᵾᶠᶊƎ ᴲ
ᶇᶍ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG נּ ᵪᶨᶎ ᶊ ᶱᵣᵾᵿᵬƎ ᶎ ᵬ

ᶄᶨᵣᵲᶇᶡ ᶊ ᵶᶅᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾGɕ ᵾ Ǝם NPOḃḻḇᴻᶍ ᶇᶉ
ᶩᶣ ᵧ ᶱ ᶂᶅᵣᵾᵿᵮ ᵣ ᶇᶉᶩᶝᵶᵾG

ᶍ ╢ ᵰ ᶎ 1Ǝ 27 ᶊ 3Ǝ ᶕᶩᶊ ᶆ ᵶƎ ᶇ

ᵶᶅ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

2022 ᶍ ᶍᶇᵩᶩᶆᵸGזּ∙ᶎוֹ



ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӢɛ

N֩pokayama ֪ ¨֩ ᵪᶨḲḓḭᴻᶷḳ֪

4 ᵶᶅᵣᵾᵆ ᵇᵪᶨ ᶍ ᶱḲḓḭ
ᴻᶷḳᶱᵶƎ ᶍᵆ ᶇbᵶᶅ2022 7 ᶊ ᶱ

ᵶᶝᵶᵾᴳ

ᵲᶫᶝᶆᶍḎᴻḦᶱ ᶠᵾ ᶱ ᶇᵶᴲ ᶍḴḥוֹ

ᴻḐᶣ ᶊ ᵱᶪ ᵿᶂᵾ ᵪᶨ ╢ᶍ ᵴᶝ
ᵰᶍ ᶱᵩ ᵰ ᶗᶇ ᶱ ᵶᴲɕᶣ ᶊ
ᵸᶪ ᶡ2 ᶣᵸᵲᶇᶆᴲᶧᶩ ᶉ ᶱᵩ ᵰᵶᶅ

ᵣᶝᵸᴳ֩ ḴḥᴻḐᶣ ᶍ ᶎᶻᶼḞᶗᶇ┌ ᵶᶝᵶ
ᵾ֪

ᶝᵾᴲ ם NPOḃḻḇᴻᶍ ╢ ᶍ ḢᴻḀᶱ
ᵰᴲᶧᶩ ╢ ᵴᶲᶇᶍ ᶡ ᵮᶉᶂᵾᶇ ᵷᶅᵣᶝᵸᴳ

2023 ᶡ ᶉ ᶱᵩ ᵰᵣᵾᵶᶝᵸᴳ

╢ᵴᶲᵳ ᶍḢᴻḀ ᶊ ᵶᴲ ᶍᵩ ᵣᶱᵴᵺᶅ
ᵣᵾᵿᵮᵲᶇᶡᵡᶪᵪᶇ ᵣᶝᵸᶍᶆᴲᵼᶍ ᶎᶈᵥᵽᶧᶬᵶ

ᵮᵩ ᵣᵣᵾᵶᶝᵸᴳ

Ӣ

ⱱ

https://blog.canpan.info/npokayamak/


☺ ᵫ ᶍ ֩ ᶱ ᵸᶪᵾᶠᶍ ᶊ֪ ᶆ

ᵬᶪᶧᵥƎ ᶝᵾ ᶡᶉᵣ ᶍ ⱱᶇᵶᶅƎ ◖☺ᶊ
ᵩᵣᶅ ᵸᶪ╗ ᶍ ᶱ ᵶᶅᵣᶝᵸG

ᶎNPO ᶊ ᶨᵹᴲ ᶍNPOֹ ≥ ╗Ǝ

ᴲ ᴲ ╔ᴲ ᶇ ᶊ ᶂᶅᵩᶩƎ ᵼᶫᵽᶫᶍ
ᶣ ᶊ ᶮᵺᶅ ᶍᵩ ᵣᶱᵶᶅᵣᶝᵸG

2022 ᶎᴲ ᶍ ᴲ ֩

ᶊּ֪נᵧᴲ ᶉ ᶡᵩ╥ᵬ ᵰᶱᶎᵷᶠᶝᵶᵾGᶝᵾᴲ

ᵴᶲᵫ ḅḝḐᶗ ᵶᵾḏᴻḇᶍ ᶡᵶᶅᵣᶝᵸG

· ᶍ ᶆּך ᵪᶍ ᶱᵴᵺᶅᵣᵾᵿᵣ
ᶅᵣᶝᵶᵾᵫƎ 2022 ᶎᵼᶍ ᵫ ᵧᶝᵶᵾG

ᶱ ᵴᶲᶍ ᶊ ᵶᶅ ᵥ ᶉᶈƎ ᶉᵳ
ᶗᶍ ꞌᶱᶆᵬᶪ ᶩ ᶂᶅᵣᶝᵸG

ᶊ ᵫ ᶨᶉᵣ ḁƎḇḋḝᶍ ╢ᵫ ᵶᵣ ᶍᵩ ᶞᶱ ᵧ

ᶅᵣᶪ ᶍ ᶎ ᶱᵳ ᵮᵿᵴᵣG

ᵊ ᵋ

þ ꞌ 3ֹ21

þ 4ֹ0

þ ᶍ ֩ ᵡᶩֹ֪

ᴴ 3ֹ0

ᴴ 5ֹ

ᴴ 4ֹ

ᴴ 1ֹ

ᴴ 1ֹ

ᴴḉḱ᷿ 1ֹ

ᴴḙḻḝḴḋḐ ֹ1

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӣɛ

NPO ֩Ḙḋ᷄ᶿḝᶸḁ ⱱ֪ᶱᵴᶨᶊ ¨

֩ ֪ לּ

ᶍ

ᵲᵶ ḅḝḐᶍ
ᶝᶆ ᶊᶧᶩ ᶱ

ᵩ ᶒᵣᵾᵿᵰᶝᵸ
ă ᶉᶈ ᶊ ᶍ
ᶱ ᵸᶪ ᶎ

ᵣᵾᵶᵪᶌᶝᵸᴳ

6,600 ⱦ /

ᶍ
ᶍ ᶇᵶᶅ
ᶣ ᶍ

5,500 ⱦ /

ᴴ◖☺

ᴴ נּ ᴲ ᵣ ᶮᵺ
ꞌᴲ נּ
ᴴ ᴲ ᶍ ᴲ ᴲ
◖☺

11,000 ⱦ /
ă ᶊᶧᶩ

ᶍ ᴲḉḱ᷿ ᶍ
5,500 ⱦ /

ă ᶊᶧᶩ

Ḟḵ᷅ FƎacebook ḢᴻḀ
ᶍ ᶀ ᵱ

27,500 ⱦ/

ᶻᶼḞ᷊ᴻḛḁ
D֩Xּט ⱱ֪

ᶻᶼḞ ᶆᶍ᷀ḴḻḈᴻ
ᴲḩᴻḲḻ᷅ḲḁḐ ᶍ
ⱱ ᵪᶨ ᶍDּט
ᶍ᷊ḥᴻḐᶝᶆᴳ

11,  000 ⱦ/

ᵊ ⱱḩḓḭᴻ ᵋ

ӣ

ⱱ



֩ᶉᶲᶆᶡ ֪ ᵺᶇᵥᶀ ḟḵḀᶼ᷄Ḑ

ᴲ ᴲ ᴲ ᴲ ᵬ ᶍ ᶊ ᵸᶪ
ᶱᶎᵷᶠᴲ ᴲ ᴲθ ḻḱᶹḻ ᵼƎᶫᵽᶫᶍNPOᵫ ᵧ

ᶪ ᶍᵩ ᶞᶝᶆƎ ᵡᶨᶥᶪ ᶊ ᵸᶪ ᴴ ᶱ ᶂ
ᶅᵣᶝᵸ ∙Gּז 2Ǝ022 ᶍ ᶊᶉᶩᶝᵸG

þ 7ֹ9

þ 3ֹ1 1֩ ᵡᵾᶩ 2 .5 ֪
þ ֹ

ᶎ ᶇᶉᶂᶅᵣᶪᵾᶠƎ ᶈᶍᶧᵥᶉ ᶆᶡᵩ ᶊ
ᵳ ᵮᵿᵴᵣG

╓ᶍNPOᶍ ᶱ ⱱᵸᶪᵾᶠᴲ ᶱ ᶇᵶ
ᵾ ᶆ ᵸ NᶅPOᶍ ⱱᶊᶃᵣᶅ ᴴ ᵸᶪ ᶆᵸG

2022 ᶎᴲ ᶍ ᵆ ◖☺ᶍᵾᶠᶍ
ḁḎḋḟᶷḋḟ ֩ קּ ֪ᶊbᵩᵣᶅᴲ ᶍNPO

ᶍ ꞌᶱ∙ּזᶍ ᶩ ᵣᶝᵶᵾG

ù ᶊᶃᵣᶅ
ù סּ ᶉ ᶍ ᶊᶃᵣᶅ

ù ᶇᶍ ᶍ ᶊᶃᵣᶅ

þ 1ֹ

ᶝᵾᴲᴂ 4 ḦḕḀḩḻḐ NPO ᶍb
ᶱ ᵥᶉᶈƎ ᶍNPOᶇᶃᶉᵫᶪ ᶊ ᶝᶫᶝᵶᵾG

ӡ

ⱱ

ᵳ

ᶊע ᵸᶪᵲᶇ֩ ᴴ ֪ 43

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 15

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 5

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 2

Zoom ᶍ ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 4

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 2

╢ ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 1

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 2

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 1

ᶍ ᵬᶊ ᵸᶪᵲᶇ 1

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 1

ᵼᶍ 2



NPO ⱱ

᷀ḻḝᶶḴḻḁ

ᶍNPOᴲ ᶍᵳ ᶊꞌᵷᶅƎ ≠H╢ᶱ ᵶᶅ

ᵣᶝᵸ 2G020 ∙ ᴲ ᷈ḵḒᶻᶹḳḁᶍ☼ ᶱ ᵰᶅ╗

ᶊ∟ ᵫ ᵶᶝᵶᵾᵫƎᶿḻḱᶹḻḌᴻḳᶍ ᶇᶇᶡᶊ∟
ᶎ ᵶᶃᶃᵡᶩᶝᵸGᶉᵩ ᵲƎᵲ ᶎᴂ ⱱ ∙b ᶊᵆ

ⱱᵇɥ ᵆ ᵇ ᶍḎᴻḦᶆ ᵾᶀᵫ ᵪᶨ ᵾḖᶻḗᶻᶱ

ᵸᶪ ᵫ ᵧᶅᵩᶩƎ ᶊᵩᵰ NᶅPOᶉᶨᶒᶊ ⱱ
ᶍ ᵫ ᵴᶫᶅᵣᶪ ᶱ ᶞ ᶪᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵸG

þ2022 1ֹ00
þḎᴻḦ

2023 ᶡ╥ᵬ ᵬ ⱱ ᶇᵶᶅᶍ ᶱ ᴴ ᵶᶉ

ᵫᶨ ᶍ ·ᶉ ᶍ ᶇᶍ ᶒ ᵣƎ ᶊ ᵶᵾᵣ

ᶇ ᵧᶅᵣᶝᵸG

ᶍNPOᶍ ⱱᶱ ᵥ ⱱ ᶍ ᶝᶩᶆᵡᶪ
NPO ⱱ᷀ḻḝᶶḴḻḁᶍ ᶱ ᶂᶅᵣᶝᵸG NPO

ⱱ᷀ḻḝᶶḴḻḁᶆᶎƎ ᶍNPO ⱱ ᵫ
ᶩ ᵣᴲ ⱱᶣ ☺ ⱱᶍḖᶻḗᶻ ᶣ ᶊᶧᶪḁ᷂ḳ
ᶷḋḟƎ ᶆᶍ᷊ᴻḛḁ ᶊ ᶩ ᶲᶆᵣᶝᵸG

þ2022 ᶍ ᶉ
4 19 5Ǝ 19 ֹ
6 28 ֹ
12 2 ֹ
1 22 2Ǝ7 ֹ ╗ ᶿḻḱᶹḻḃḧḒᴻò ă֪֩

2 24 ֹ

ă ╗ᶍNPO ᶊᵩᵰᶪ ᵬ ᶗᶍ ᶱ ᵸᶪ
NᴂPO ᵇɵ ᵶᶅᵣᶝᵸG NPO ᶊ

ᶉ ᵬ ᶗᶍ ᶱ ᵶƎ ᶱ ᶨᶫᶪ ◖☺ᶗᶍ

ᶇᶉᶩᶝᵸG

Ӣ

ⱱ

ᵳ∟ ḎᴻḦ

SDGs ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 9

ⱱᶊ ᵸᶪᵲᶇ 18

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 35

ḤḱḻḎᶸᶷᶊ ᵸᶪᵲᶇ 5

֩ ⱱ ᶊ ᵸᶪᵲᶇ֪ 10

ᵬ ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 2

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 3

ᶝᶀᶄᵮᶩᶊ ᵸᶪᵲᶇ 6

ᶊ ᵸᶪᵲᶇ 6

ᵼᶍ 6



ᶇᶍ

֩ ֪

טּ

֩ ᴲלּ ᴲ לּ֪

NPO ᶇ ᶍ ᶍ ᶊ ᵸᶪᵲᶇᶱ ᶇ

ᵶᶅƎ 2016 ∙ Ǝם Hם ᶇᶍ ᶱ ᵶᶅᵣ

ᶝᵸᴳ
2022 ᶎ∙ּזᶍ ᶆ ᵣᶝᵶᵾG

þ 8ֹ 31 ֩ 1֪3 :30 15 :30

þ ֹᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ
þ ֹ

ӡ ֩ ᶃ֪ᵣᶅ

ӢḏḀḇḳּטᶍ ᶊᶃᵣᶅ
ӣ ᶇ ⱱḃḻḇᴻᶍ ᶊᶃᵣᶅ

2022 10 ᶊḁḇᴻḐᵸᶪ ᶍ ᶍ

ᶱḩᶹḻᶊ ᵣƎᵼᶍ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᶇ ⱱ ᵫ ᶣ ᶱ ᵶᶅᵩᵮᵲᶇᶊᶧᶩƎᵼ
ᶫᵽᶫᵫ ᶱ ᵶᶉᵫᶨƎ NPO ᶍ ᶱ ᵧᶪᵲᶇᵫ
סּ ᶊᶉᶩᶝᵸG

◖H☺ ᶊᶃᵣᶅ ᵶᵮ ᶩᵾᵣ ᶎ ᶝᶆᵩ ᵣ ᶮᵺᵮ

ᵿᵴᵣᴳ

ᶱטּ ᶪᵾᶠᴳ
3ᶃᶍ ᶊ ᶩ ᶞᶝᵶᵾG

ùNPO

ᵊ 4 ם NPO טּ ᵋ

ם Ǝם ᶍNPO ᴲ ᶍᵡᶂᵾ ᶗ
ᵶ 3Ǝ5 ᶍḉᶼḋ᷄ḲḁḐᶍ ᴲ ᶱḉᶼḋ᷄ᵶƎᵼᶍ

ꞌᴳ ᶍ ᴳ

þ 4ֹ
þ 6ֹ

ùNPO ֩ ֪

ᶍ ᵫᵡᶂᵾNPO ᶱ Gם ᶍ23 ᶍḉᶼ

ḋ᷄ḲḁḐᶍ ᶇ ᶍ ᵼGᶍ ᶱ
þ 2ֹ

ù לּ ≠╢ ֩ ☺ ḃḻḇᴻ֪לּ ≠

╢ᶇᵶᶅ ᴳ

þ≠╢ ֹ
9 5 ( ) 1Ǝ0 13 ( ) 1Ǝ1 22 (אל) 1Ǝ 18 ( )

☺ ḃḻḇᴻᶍלּ ᶍלּ ᶱ ᵶƎ
2023 ᶧᶩᵲᶍ ᶆ ᵫלּ ᶝᶩᶝᵸG

ӣ

ⱱ



NPO ḩᴻḳḦ᷁Ḁḻᶍ

NPO ᶇᶎNPO ᶱ ᵶᵮ ⱱ ᶊᶮᵪᶩᶣᵸᵮ
ᵧᶪᵾᶠᶊƎ ᵫḤḱḻḎᶸᶷᶆᶃᵮᶂᵾ ᶆᵸ֩NPO

HPᶧᶩ֪ ᴳ

ם NPOḃḻḇᴻᶎ ᶍ ᶍ ᶍ╗ ᶆᵡᶩƎ ∙

ᵲᶍּנ ᶇᵶᶅƎ NPO ᶍ ᶊᶃᶇᶠᶅᵣ

ᶝᵸᴳ

2022 ᶎ 6Ǝ 17 ᵴᶫᵾ ᴲ ᶊ ᵶᶝ
ᵶᵾG

ᶝᵾᴲ᷈ ḵḒ︡ᶆ ᵴᶫᶅᵣᶉᵪᶂᵾ Ḟḵḋ᷄ ᵫƎ1
20 ᶊ ᵴᶫᶝᵶᵾG
ᵼᶍḞḵḋ᷄ ᶊᵡᶮᵺᶅƎNPO ᶍḞḵḋ᷄

ᶡ ᵴᶫᶝᵶᵾG ם ᶆ ᵫ ᵴᶫᵾᵲᶇᶡᵡᶩƎ

ᶆᶍ ᶱם NPOḃḻḇᴻᵫ ᵣᶝᵶᵾG
ᶎ NƎPO ᶍ ᵴᶲᴲ ᴲ

ᴲ ᴲ ᴲ ᶍ ⱱ ᶍᶞᶉᵴᶝᶣ

ᶍ ᶍᶞᶉᵴᶝᶇ ᶍ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᵲᵲᶆ ᵾ ᶎ ᶊꞌᵷᶅƎᵼᶫᵽᶫᶍNPO ᶊᵩ ᵧᵶᶅ

ᶝᵣᶩᶝᵸG

NPO ᶻᶽḞ᷊ᶹḐ

https://www.npokaikeikijun.jp/

20 ᶊᴲ ᶍḩᴻḳḦ᷁Ḁḻᶱ ᵶᶝᵶᵾGם
NPOḃḻḇᴻᵪᶨᶍ ∏ ᴲ ╢ᶍᶞᶉᵴᶝᵪᶨᵳ
ᵣᵾᵿᵣᵾ ᶉᶈᶱᵩ ᵰᵶᶝᵶᵾGᶝᵾ1 1 ᶊᶎ ḩƎḳḦ
᷁ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG
ḩḳḦ᷁ᶊ ᶱ ᵸᶪ ᵫᵡᶫᶏƎᵩ ᶨᵺᵮᵿᵴᵣG

2022

4 5Ǝ 155

6 156

7 157

8 12 158

2023

1 157

2 3Ǝ 158

Ӥ

ⱱ

https://www.npokaikeikijun.jp/


NPO ⱱḃḻḇᴻ
╢

ᵊ Ḳḻ᷄ᵋ

ᶹḡḻḐ

NPO ⱱ᷀ḻḝᶶḴḻḁ

ⱱḃḻḇᴻ F֩acebook)

F֩acebook ֪

NPOkayama

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ

╖
ḁḇḋḝ/ḗḋ᷿ḭḇ᷅ם

ḁḇḋḝᴴ

ḁḇḋḝᴴ

ḁḇḋḝᴴ

זּ
ḁḇḋḝᴴ ᴲ

ᶊ ᶂᵾ
ᶱ

╗ ᶊ ᵧᶝᵸ¨

ᶊᶎ
ᵡᶩ¨¨

ᶎ
ᵩᶅᶍᶡᶍ¨

ᵬᶣᵸᵣ
ᶎ

ᶝᵪᵺᶅ¨

ᶎ
ᶝᵪᵺᶅ¨

ᶍ ᵴᶎ
Ḝ᷀ᶹḉ¨
ꜗᶍּזᶍ ᶀṃ

║ 
ḁḇḋḝᴴ

ᵪᶨᶍ ᶆᵸ¨
ᶧᶬᵶᵮᵩ ᵣᵶᶝᵸᴳ

╢

ⱱ

נּ

http://www.npokayama.org/category/support/
https://npo-office-support.jp/
https://www.facebook.com/npo.office.support.center
https://www.facebook.com/npo.jimu.ken
https://blog.canpan.info/npokayamak/


╓ ḃḻḇᴻ ᶍḐḜḋ᷄ḁ

ӡ ᶍ ⱱᶆSDGs ᶍ ᶱ ᵸ

Ӣ ᶊ ᵸᶪ ᵪᶨᶍ ᶱᵴᶨᶊ טּ

ӣ ḟḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐ ⱱᵫ

ᵆ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᵇ

197 ֩ 2ֹ00 ֪

SᴂDGs ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᵇ ╢

45 ֩ 4ֹ3 ֪

ᶊ ᶮᶂᵾ

30 ֩ 2ֹ1 ֪

ᶉ ᶊᶃᶉᵫᶂᵾḦḋḉḻ᷅ᶍ

3 ֩ 2ֹ ֪

ᶊ ᵸᶪ ⱱᶍ

9 ֩ 1ֹ4 ֪

2ə022 ᶍ ᶉ ᵋ ḟḵḝᶼḋ᷿ḯḒḳᶇᵶᶅᶍ ᶇ

ᴻ ⱱ ᵪᶨ

2022 ᶎ ᶍ ᶇ ᵶᶅƎ ☺ ETIC .ᶍ
ᶍᶡᶇᴲᴂESDᴴ ḃḻḇᴻ ᶆbᶍ ᶍ᷈ᴻḏᶸḕᴻḐᶣᴂ

òḟḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐלּ ⱱ ᵇƎᵆ ᶆb
ᶍḟḵ᷅ḱḨᶿḝᶸ᷊ᴻᶇᵶᶅᶍ ᶉᶈᶱ ╢ ᶆ ᵶƎ ᶒ ᵥ
ᶱ ᶊ ᵶᶝᵶᵾG ᵮ ᵾᶀᶱ ᵬƎ ᶂᶅᵮᵿᵴᶂᵾ
ᵴᶲᶇ ᵴᶲᶊᵲᶍ ᶱ ᶩᶅ ᵮ ᵶ ᵱᶝᵸG

ᵾᶀᵫ ᵸᶪḟḵḀᶼ᷄Ḑᶣ᷈ᴻḏᶸḕᴻḐᵸᶪנּ ᶊᶎƎɕᶂᵾ
ᵮ ᵷ ᶆזּ ᵴᶫᶪᶡᶍᶎ╗ᶃᶇᵶᶅᶉᵮƎḖᶻḗᶻᶍ ᶎטּ ᵶᶅ

ᶆᶎᵡᶩᶝᵺᶲG ᵶᵪᵶƎ ᷆ᴻḁḁḇḏᶸᶱ ᶌᶅᵬᵾᵲᶇᶆƎ ᵾᶀᶍ
ᶀᶇ ᶊᵩᵰᶪᴂ ḡḇᴻb ᶣ ḇᴂḞᴻb ᶎ ᵶᵹᶃ ᵧᶅᵬᵾᶧᵥᶊ ᵷ

ᶅᵣᶝᵸᴳ

SᴂDGs ᶍb ᶇᵡᶮᵺᶅᴲ ·ᶉ ᶊᶧᶪ ᶉḟḵḀᶼ᷄Ḑᵫ
ᵴᶫᶪᶧᵥᶊᶉᶩᶝᵶᵾGᵲᶫᶨᶍḟḵḀᶼ᷄Ḑᶍ ᵪᶨ ᶱ
ᵸᶪḟḵḝᶼḋ᷿ḯḒḳᶇᵶᶅ ᵴᶫƎ ᶊ ᵪᵺᶉᵣḙᴻḐḒᴻᶇᵶ

ᶅ ᶲᶆᵣᵾᵿᵰᶪᶧᵥᶊƎᶑᵬ ᵬ ᶱ ᶌᶅᵣᵬᵾᵣᶇ ᵧᶅᵣᶝᵸG

╓ ḃḻḇᴻ

ẉ

ʺ
̱



ᶱ◖☺ᵸᶪ SᴂDGs ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝbᶎ 2Ǝ022
ᶊ ᵾᶉḝᶼᴻḂᶱ ᵧᶝᵶᵾGSDGs ᶍᵾᶠᶍ ᶍ

ⱱᶆᵸᴳ

╓ᶍ ᶱ ᵶᴲ סּ ᶉ ᶱ ᵶᶅᵣᵮᵾᶠᶊᶎƎ

ᵼᶫᵽᶫᵫ ᶱᵡᵱƎ ᶊ ᶱ ᵧᶅᵣᵮ ᵬᵫ ᶆ
ᵸᴳ

ᶇḀᶼḻḈᴻᶊ ᵸᶪ ᶃᶍ ᶱ ⱱᵶƎᵼᶫᵽᶫ ᵮᶍ

ᵫ ᶮᶪ ᶍ ᵬᶊᶃᶉᵱᶝᵶᵾGᵲᵥᵶᵾ ᶉ

ⱱᶱ ᶡ ᵶᶅᵣᵬᵾᵣᶇ ᵧᶅᵣᶝᵸG

≠╢
ᶍ ᶍ ᶊ ᶝᶂᵾᴂ ᶍ ᵇɵ ḎᴻḦᶊᵶᵾ ᶎƎ

ᶍ ᶉᶈᶱ ᶅᴲ ᵫᵡᶪ ᶇᶉᵣ

ᵫᵩ ᵣᶊ ᵶᵹᶃ ᶄᵪᶂᶅ ᵬᶨᶫᶪ ᶱᶃᵮᶪᵲᶇᶱ

ᵶᵾ ᶊᶉᶩᶝᵶᵾG
12 ᶊᶎSDGs ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝ ᶇᵶᶅƎ

ᴴ NHPOᴴ ╢ᶉᶈᶍ ᶉ ᵫ ᶱⱢᵧᶅ ᶊ

ᵶ ᵥƎ ᶝᵴᶊ ⱦᴂ ᵇɵ ᵶᶝᵶᵾGᶝᵾᴲ ᶍḐᶹḴ

ᶊ ᶱ ᵸᶪᵲᶇᶊᶃᵣᶅᶍᶿḻḱᶹḻ ᶡ ᵶᶝᵶ

ᵾ ᵼGᵶᶅƎ ם ᶗᶍ Ǝם ╔≠╢ ᶗᶍ ᶡ

ᵧᶉᵫᶨ᷄ḱᶻḑḝᶶḻḏᶸḻ᷅ᶡ ᵣᶝᵶᵾG
ᵫ ᵣᵾ ᶣᴲ ᶎᵲᵥᶆᵡᶩᵾᵣᶇᵣᵥ ᶎƎ ᵮ

ᶍ ᶍ ᶱ ᶅᴲ ᶉ ᶱᶡᵾᶨᵸטּ ᶗᶇ ᶲᶆᵣᶝᵸG
ם ᶱ ᶊᵸᶪᵾᶠᶍ
ם דּ טּ ֩ ∏ ᶗ֪ᶍḙḞḲḋ᷄᷈ḩḻḐᶍ

2֩022 12 20 2023 1 19 ᶊ֪ ᶮᵺᶅᴲ
ᶊּד ᵫטּ ᶟᶉᵪᴲ ᶊᵲᶍᶝᶝᶍ ᶨᵶᶆ ᵣᶍᵪƎם

ᶇᵶᶅᶡᶂᶇ ᶞ ᶲᵿ ᶊᵸᶪᶧᵥ ᵧᶅᵣᵮ ᵫᵡᶪ

ᶍᶆᶎᶉᵣᵪᶇᵣᶂᵾ ᵫᵡᵫᶩᶝᵶᵾG

∏ᶱ ᵶƎ ᶊ ᵸᶪḏᴻḇᶱ ᶞ ᵬƎ≥ ᶱ ᵸᵲᶇ
ᶎ ⌐ᶆᶎᵡᶩᶝᵺᶲG ᶊᶮᵾᶩ ᶱ ᵶᶅƎḥᶹḻḐᶍ

ᶉᶈᶱ ᵣᶝᵶᵾG ᶊ ᶎᵡᶪᶡᶍᶍ ᶍ≥
ᶱ ᶊᵸᶪᵲᶇᵫ ᵶᵣ ᶡƎᵲᵥᵶᵾ ᶩ ᶞᶆ ᶱ ᶠᶝ

ᵶᵾG
ם ᶊᶎ 1Ǝ68 ᶍ᷈ḩḻḐᵫ ᵴᶫᶝᵶᵾGם ᶍּד

ḁ᷁וֹ ᶍ╥ᵬ ᵱᶊᶎ ᶩᶝᵺᶲᶆᵶᵾᵫƎ ᵺᶨ

ᶫᵾ≥ ᶊ ᵶƎ ᶍ ᵧ ᵫ ᵴᶫᶪᶇᶇᶡᶊƎ ∏ᶱ ᶝᵧᵾ

ᶉᶈᵫ ᶊ ᶮᶫᶪᵲᶇᶇᶉᶩᶝᵶᵾG
ᶱᵸᶪᶇᵣᵥᵲᶇ

ᶍ ᶍᵡᶩ ᶱƎ ᶊᵲᶫᶆᵣᵣᶍ §χᶇ ᵧᶪᵲᶇƎᵼᶫ
ᶱ ᶊᵸᶪᵲᶇᶎƎ ᶉᶧᵥᶆ ᵶᵣᵲᶇᵪᶡᵶᶫᶝᵺᶲGᵶᵪ
ᵶᴲ ᶱ ᵱᶅᶞᶪᵲᶇᶆ ᵷ ᵣᶱ ᶃ ᶊ ᵧᶪᶉᶈƎ

ᶎ ᵫᶂᶅᵣᵬᶝᵸG SDGs ᶍ ᶊᶎᴲ ᵮᶍ ᶍ ᶇ ᶇ
ᵣᵫ ᶆᵸᴳ

SDGs ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᶆᶎƎ ᶡ ᶊᶃᶉᵫᶪ

ᶍ ⱱᶱ ᵶƎ SDGs ᶍ ᶊ ᵰᶅ ᵶᶅᵣᵬᶝᵸG

ӡ

╓

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӡɛ

SDGs ᶍᵾᶠᶍ ᶍ ¨

https://sdgs-okayama.jp/
https://sdgs-okayama.jp/1324/
https://sdgs-okayama.jp/1285/


þ ᶇᶍ

ᵆ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝbᶍ ◖☺ᶱ ᵷᶅ Ǝם

ᶍ ᵪᶨᶍ ᶱטּ ᶠᶅᵣᶝᵸG ╢ᶣ
╢ᶉᶈᶇ ᵪᶨᶍ ᶍ ᵧᶪ ᶄᵮᶩᶱ ᵥᵲ

ᶇᶊᶧᶂᶅƎ ᵣᵵᶇᵣᵥ ᶊ ᶊ ᵶᶅ ᶊ ⱱᵶ ᵧᶪ

ᶍ ᶱ ᵶᶅᵣᶝᵸG

2022 ᶎ ᶇᶍ ᶇᵶᶅƎ ם ᵪᶨᶍ

ᶆ ᶣ ᶍ ╢ᴲ ╓ ᶉᶈᶱ ᶊ
ⱱNPO ḕḋḐḷᴻ᷄ טּ ᶇ ⱱ ḤḱḻḎᶸᶷ

ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᵆ ⱱNPO ḕḋḐḷᴻ᷄ טּ ᶆbᶎᴲ ∞ᶍ
ᶆ ᵶƎ ᶍ ᶊᶃᵣᶅᶍ ᶣᵣᵵᶇᵣᵥ ᶊ

ᶇᶈᶍᶧᵥᶊ ᵸᶫᶏᶧᵣᵪᶱ ᵧᶪḷᴻ᷄ᶉᶈᶱ ᶂᶅᵣᶝᵸG

ᵆ ⱱ ḤḱḻḎᶸᶷ ᶆbᶎᴲ ḤḱḻḎᶸᶷḃḻḇ

ᴻᶍᵶᵮᶞᶊᶃᵣᶅᶍ ᶣḓᴻḂᶍ ᴲ ḤḱḻḎᶸᶷḃḻ
ḇᴻ◖☺ᶉᶈᶍⱳ ᶱ ᵶᶅƎ ᶍ ᶆᶡ ᵰᶪ ╔ ᶱ

ᶂᶅᵣᶝᵸG

ᶝᵾᴲ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᶆᶎ ╢ᶇᵶᶅ ᵫ

ᵶᶅᵣᶝᵸG 2022 ᶊᶎ ᵾᶊ ᶇ ᵫ ᵶᶅƎ ם
ᶱ ᶠᵾ 6 ᶇ╗ ᶊ ᶍ ᶉᶈᶱ ᶂᶅᵣᶝᵸG

ᶡ╥ᵬ ᵬ ᶍ ᶱ ᵣᶃᶃƎ ⱱᶊᵩᵰᶪ
ᶍ ᶉᶈᶱ ᵶᶅƎ ╢ᶇᵶᶅ ᵸᶪ ᵫ ᵧ

ᶅᵣᵮᶧᵥᶊ ᶗᶍ ᶣ ᶱ ᶠᶅᵣᵬᶝᵸG

þ ᶇᶍ

ᶇᶍ ᶇᵶᶅᴂᶆᵬᶪᵪᶡḲḁḐbᶍ᷿ḁḎḨ ᶱ ᶂᶅ

ᵣᶝᵸᴳ

ᶆᵬᶪᵪᶡḲḁḐᶇᶎƎ ᶊᵲᶫᶝᶆᶍ ᶣḤḱḻḎᶸᶷḃ

ḻḇᴻᶆ ᶊᶉᶂᵾᶡᶍᶱ᷀ḇḵּ᷅טᵶᵾᴂḓᴻḂ᷀ḇḵ᷅bᶍ
ᵪᶨᴲ ᶣ ᵫ ᵾᶀᵫᶆᵬᶪᵪᶡᵶᶫᶉᵣ ⱱᶱ ᵶᶅ

ᵩᵮᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵸG ᵣᵾᵿᵣᵾ ᵪᶨᵣᵵᶇᵣᵥ ᶊ

ᵪᶨ ᵫᶂᵾḓᴻḂᶇḦḋḉḻ᷅ᶱ ᵣƎ ᶉ ⱱᶊᶃᶉᵱ
ᶪᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵸG

ᶆᵬᶪᵪᶡḲḁḐᶍ ᶊ ᵶᶅᶎᵡᵣᵩᵣḓḋḃᶹ

ᶇ ᵶᶅƎ ḙᴻḐḒᴻ ᶗᶍ᷿ḁḎḨᶍ ᶇ
ᶍ ᶱ ᶠᶅᵣᶝᵸG ᶝᵾᴲ Ḟḵ

ḋ᷄ ᶇᶡ ᵶƎם ᵿᵰᶆᶎᶉᵮ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩ
ᵪᶣᶝᶍ ᶍ SᴂPF֩ ⱱḟḱḋḐḝᶾᴻḨ֪bᵫᵡᶪ

ᶉᶈᶆ ᵮ ᵴᶫᶪᶧᵥᶊ ᶒᵪᵰᶡ ᶂᶅᵣᶝᵸG

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӢɛ

ᶊ ᵸᶪ ᵪᶨᶍ ¨טּ

Ӣ

╓

https://saigainetokayama.org/
https://smart-supply.org/catalog/drafts/seeds
https://s-spf.com/


ם NPOḃḻḇᴻᵫ ᵶᶅᵬᵾ ⱱᶍḖᶻḗᶻᶣḕḋḐḷᴻ

᷄ᶱ ᵣ ᴴ ᶊ ᵶᶅ ᵸᶘᵮƎ 2022 ᵪᶨ ᵾᶉḟ
ḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐᶱ ᵶᶅᵣᶝᵸG

2022 ᶎᴲ ᵾᶊ╗ ḐḰḇHḪḛḲḎᶸ ᶇᶍ
ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

┌ᴂ ᶍּס ᶱᴲн ᶘᶅᶍ ᶊᴳbᶱḎᴻḦᶊƎ ᵫᵣᶍ ᶉᶈ
ᶊ ᶮᶨᵹ ᶡᵫḪᴻḇᴻḁḥᴻḌᶱ ᵶᶟᵲᶇᵫᶆᵬᶪ ᶍ

ᶱ ᵸ Mᴂobility  for  ALL  ḟḵḀᶼ᷄Ḑbᶊᵩᵣᶅᴲ ᵪᶨ
ᶱ ᵶᵾḉᴻḨᵫ ᶱ ᵥ ᶍ◖☺ᶝᶆᶱ᷊ḥᴻḐᵶᶝᵶ

ᵾᴳ
ᶎם ᷊ᴻ᷂ḋḐᶇ ḟḱḋḐḥᴻḐᶍ2 ᶆ

ᶮᶫᶝᵶᵾG 17ᶃᶍḉᴻḨᵫ ᶍḎ᷄ḖḵḀᴻᶱ ᵣᵾᶷᶹḏᶸᶷƎ

ḅḲḭᴻ᷿ḯḻᶍ ᶱ ᵣƎ ᵫᵣ ᵫ ᶊ ᶱᵶᶅ
ᶣ ᶉᶈᶱḝᶸᴻḑḘḋ᷄ᵶᶝᵶᵾG

ⱱ 5 10

 Hᶿḻḱᶹḻᶆᶍ
ᴴ ᴲ ╢ ᴲ
╗H ᶍ ᶻᶼḞ᷊ᶹḐ

╗H ᶍ ⱱ

ᴴ ֩ וֹ ֪ ᴴ ᴴ      

ᴴ ֩ וֹ ֪ ḤḱḻḎᶸᶷ ᴴ      
ᴴ ᶍ ◖☺

ᶆᶍḕḋḐḷᴻ᷄ᶱ ᵪᵶƎ ᵫᵣ ⱱᶊ ᶮᶪNPOᴲ

ᵫᵣ ᴲ ᴲʋ ḡḻḐ ᴲ ᴴ ᴴz ᶼ
Ḟ᷊ᶹḐ ᴲ ḤḱḻḎᶸᶷƎ ḩƎḏᶸᶷᶉᶈƎᵴᶝᵵ

ᶝᶉ ᶇ ᶣḦḋḉḻ᷅ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᶍ ᶆᶎ 2Ǝ ᶆ46 ᶍ ḤḱḻḎᶸᶷᵫ

ᵶᶝᵶᵾG ᶉ ᶎᴲ ᵫᵣ ᶍ᷊ḥᴻḐᶇᶹḡḻḐᶍ◖☺
᷊ḥᴻḐᶆᵸGם ᷊ᴻ᷂ḋḐ ᶆᶎƎ ᶍḁ᷆Ḁḭᴻ

ḳᶊⱲᶂᶅƎ ᶝᶂᵾ ᶊᵼᶍ ᶊ∏ ᵶᵾᶩƎ ᶊ
ᶎ ᶂᶅᶞᵾᵣ ᶱ ᵬ ᶂᶅ∏ ᵶᵾᶩᵶᶝᵶᵾG Ḥḱḻ

ḎᶸᶷᶎƎ ᶊ ᵫᵣ ⱱᶱ NvPOᵪᶨᴲ ᵫᵣ ᶍ
ᶊנּ ᵰᵾ ᶄᵮᶩᶊ ᵸᶪ ᶱ ᵰᶅᵣᵾᵾᶠƎ ≤ᶍנּ

ᶱ ᵷᴲ ᵫᵣᶍᵡᶪ ᶍ ᶊ ᶀᶉᵫᶨḁḨᴻḂᶊ᷊ḥᴻḐᶊ

ᵾᶪᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾG

ᵲᶫᶝᶆᶊᶉᵣ ᴴ ᶍḟḵḀᶼ᷄Ḑᶆᵡᶂᵾᵾᶠ ᶱ

ᵸᶪ ᶡᵡᶩᶝᵶᵾᵫƎ ᵾᶀᵫ ᵶᶅᵣᶪ ᶉ ᶇᶍ

ḕḋḐḷᴻ᷄ᶣḤḱḻḎᶸᶷḦḕḀḩḻḐᶍḁ᷂ḳᶱ ᵪᵶᶅḟƎḵ
Ḁᶼ᷄Ḑᶍ ᶍ ᶊ ᵸᶪᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾG

ᶍᵾᶠᶍḟḵḀᶼ᷄ḐᶊᵩᵣᶅƎḙᴻḐḒᴻᶇᶉᶫᶪ

ᶧᵥᶊƎ ᵲᶫᵪᶨᶡḟḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐᶗᶍ ᶱ ᶌᶅᶝᵣ

ᶩᶝᵸG

Mobility  for  ALL 2022   

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӣɛ

ḟḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐ ⱱᵫ ¨

ӣ

╓

https://mobility-contest-blog.com/


ù ᶉ ᶩ ᶞ

ӡ ᷿ḻḥḀᶻḨᴂSDGs ╓ ᶱ ᶪ  b   

SDGs  ᶱḎᴻḦᶇᵶᵾ4 ᶍ᷿ḻḥḀᶻḨᶍ ᶊ ᵶᶝᵶᵾG

᷿ḻḥḀᶻḨ ᶊ ᵸᶪḷᴻ᷿᷄ḯḋḟᶆᶎƎ ᶣ ᵪᶨ

ᵶᶅᶡᶨᵣƎ ᷿ḻḥḀᶻḨᶆᶍ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG

Ӣ

Hם דּ טּ ᶊ ᵸᶪḙḞḲḋ᷄᷈ḩḻḐ

ᶍᵾᶠᶍ
ᴴ ≠╢
֩ ᵶᵮᶎḐḜḋ᷄ḁᶱᵳ ᵮᵿᵴᵣG֪

ӣ

SDGs ᶗᶍ ᶇ ᶍ ᶱ
ᶊ2ᵪ ᶊ1 ᶱ ᵶᶝᵶ

ᵾᴳ ╢ᵪᶨ ᶱ ᵧᶅᵣᵾ
ᵿᵣᵾᶚᵪᴲ ᶊ ᵸ

ᶪ ᶉᶈ ᵣ ᶱ ᶩ

ᵱᶝᵶᵾG ᶍ נּ ᶎ 113

ᶆᵶᵾG

SDGs  ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᶍ ◖☺ᶱ ᵷᶅƎם ᶊ
ᵩᵰ  ᶅ SDGs  ᶍ ᶊ ᵰᵾ ᶍ ⱱᶣ ᶊ ᶠ
ᶝᵶᵾG  

ù ╢ 2֩022 ֪
NHPO/NGO  24

ᴴ 8ֹ
ᴴ 1ֹ

ᴴ 9ֹ

ᴴ ╢ 3ֹ

SᴂDGs ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝb ◖☺

ӤESD SHDGs 

ם ᶍ ᶱ ᶊᴲ

SDGs ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᶍ ╢ᵫ

ᶱ ᶠᶪ ᶱ Ǝם ESD

ᵪᶨ ᵶᶅ ᵶᶝᵶᵾᴳ

30 ᶍ ᶆ1,493 ᶍ ᴴ ᶊ
SDGs ᶍ ᶣם ᶆ ᶮᶫᶅᵣᶪ

ᶩ ᶞᶱ ᵧᴲ ᶊᶆᵬᶪᵲᶇᶎ

ᵪᶉᶈᶱךּ ᵧᶪ ᶱᶃᵮᶩᶝᵶᵾᴳ

ӥSDGs

SDGs ᷀ᴻḑ᷇ᴻḨ ᶱ ᶂᵾ ᶱ2Ǝᵪ ᶊ1 ᵶᶝᵶᵾᴳ
ᶍ נּ ᶎ 8 ᶇ ᶆᶍ ᶇᶉᶩᶝᵶᵾᵫᴲ ᶎ

98.75 ᶇ ᶱᵣᵾᵿᵣᶅᵣᶝᵸᴳלּ

Ӧ

ᶣ ᶍḉḫḴḻḀᶱꞌⱱᵸᶪLᴂiving ᵇ 3ɵ

ᵶᵾᶚᵪᴲם ESD ᵪᶨ ᵶᶅ ᵶᶅᵣᶪ
SᴂDGs Ḯᴻḁᶍ ᵣᵇ 2ɵ022 ᶡ ᵶᶝᵶᵾᴳᵲᶫᶨᶍᶹḡ

ḻḐᶊ 88 ᶍ ᶣ ᴲ ᵫ ᵶᶝᵶᵾᴳנּ

ᵲᶍᶚᵪᶊᶡᴲ₲ ᶆ ᵴᶫᵾᵆ RCEḮᴻḁ ᵇᶊ נּ
ᵶᴲ ᶍRCEᵪᶨ ᵶᵾנּ ᶣ ᶇᶍ ᶱ

ᶪᶉᶈᴲḮᴻḁᶊᶧ SᶅDGs ᶍ ᶩ ᶞᶍ ᶱ ᵱᶅᵣᶝᵸᴳ

ӡ

╓



þ
CVOAD ֩ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᶀᶏ֪ᶇᶍ

ᵆ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᶀᶏbᶇ ᶒ ᶊᵩᵣᶅᴲ ᶊ
ᴴ ᵸᶪᵲᶇᶊᶧᶩƎ ⱱ ᵫⱦ ᵪᶃ וֹ ᶊ ᶮ

ᶫᴲɟ ᶂᶅ ᶍ ⱱᶇ ᶒ ᶍ ᴴ

ᶊ ᵸᶪᵲᶇᶱ ᶊ ᶱ ᶒᶝᵶᵾG

ḴḀḲᶽḻḁᶉם ᶍ ᶊ ᵰᵾ 3  

Ḁḫḙḻ ᵩᶧᶒם ᶇƎ
ᶍ ⱱ ᶍ◖ ḁ᷂ᴻḨᶍ ᶱ ᶇᵶᵾḴḀḲᶽḻḁᶉם

ᶍ ᶊ ᵰ 3Ǝ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG

þ ╢ ᶍ

2023 2 1 ᶊ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᶍ ╢ ᶇ

ᵺᶅ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG ╢ᶱᶎᵷᶠ ᶍ ╢

ᶣ ╢ᴲ ⱱ ᶉᶈ34 ᵫ ᵶᶝᵶᵾGנּ

ᶆᶎᴲ ᶆ ᶪᶘᵬḥᶹḻḐᶊᶃᵣᶅ NGO

ᶍ ᵴᶲᵪᶨᶍ ᶍᵡᶇƎ ᶍ ᷿ḁḎḨᶣ

ᵬ ᵶḦḋḉḻ᷅ᶷḟḲᶊᶃᵣᶅ ᶍ᷿ḁḎḨᶱ ᵪᵶᶉᵫᶨ

ᶊᶃᵣᶅ ᶒᶝᵶᵾG

þ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝ
1 ᶍ19 ᵪᶨ ᶱ ᵶᶅᵣᶝᵸGם ᶣ

ם ᴲ ᶱ ᶇᵶᵾ ⱱ ᵪᶨ

ᶍ ᶣ ᶊ ᶮᶪ ᶣ᷿ḻḥḀᶻḨᶍ∏ ᴲ ╓ᶆ ᵶ

ᵾ ᶊᶎᴲ ⱱ ᶉᶈᶍ ᶱ ᶂᶅᵣᶝᵸG

ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝ ⱱ ᷿ḁḎḨ

ᵆ ⱱ ᶍ ᵬᶇ ᶱḲᶷḳḇᶹḨ ᵸᶪ ᶞᶄ
ᵮᶩḟḵḀᶼ᷄Ḑb֩ ᶍ֪╗ ᶇᵶᶅƎ ᶍ

᷿ḁḎḨ֩ ᶍ֪ ᶱᵶᶅᵣᶝᵸG

ⱱᵫ ᶉ ᵳᶇᶍ ᴴ ᴴ ᶍ ⱱᶇᵼᶍ ╥ᶇ

ᶆ ᶉ ⱱᶱ ᵶƎ ḲᶷḳḇᶹḨᶆ ᵬᵫ ᶆᵬᶪᵲᶇᶱ
ᵶᶅᵣᶝᵸG ᵶᵾ ᶊᶧᶩḓᴻḂ᷿ᴻḂᶍḦḋḉḻ

᷅ᶍ ᴲ᷀טּ ḳḎᶣ ᶇᵶᶅᶍᶷᶻḐḟḋḐƎ ᶍ

ᶍ ᶉᶈᶍטּ ᶱוֹ ᵶᶅᵣᶝᵸG

ᶎ╗ ᶍ ⱱ ᶆ ᵶᶅᶡᶨᵣƎ ḝᶸᴻḑḘḋ᷄ᶱ
ᵰᶅ ᶱᵶᶅᵩᶩᶝᵸG2023 ᶊᶎᵴᶨᶊ ᵮᶍ ⱱ

ᶊ ᵶᶅᵣᵾᵿᵬƎ ᶧᶩ ᶆ ᵣᶣᵸᵣ᷿ḁḎḨᶱ ᵶᶅ
ᶱ ᶠᶅᵩᶩᶝᵸG

Ӣ

╓
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þ שׁקּ
ᶍ ᶍ ᵣ ᶱ ᶕᵆɕ ᶒ ḷᴻ᷿᷄ḯḋḟ ᶇbᵶ

ᶅ5 6 ᶍ ᶊ 4 ᶍ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG 19 ᶍ ᵫ ᵶᴲנּ

ᶱ ᵣᵾ ᶆ ᶍ ᶱ ᶒᴲ ᶅᶍ ᶱ ᵶᵾ ᶊ

ᶎ ᶱᵩ ᵶᵶᶝᵶᵾG

ᶝᵾ 3Ǝ ᶊᶎᵆ ᶍ ᶱ ᵧᶅ ᶍ שׁקּ

ᶍ ᶇḤḱḻḎᶸᶷ᷈ᴻḏᶸḕᴻ᷿ḯḻᶊᶃᵣᶅ ᶕbɵ2 ᶊ
ᵰᶅ ᵶƎ Ⱬᶘ19 ᵫ ᵶᶝᵶᵾGנּ ᵩᶧᶒ ᶍּשׁקᶱ

ᵶᵾ ᶊᶧᶩƎ ᶍ⌡ᶍ ᶇᵶᶅᶈᶍᶧᵥᶉ ᶊ ᶱ ᵰᶪᶘ

ᵬᵪᶱ ᶒᶝᵶᵾG

þ

2022 ᶎᵆ ᶍ ᵬ ᵶ ⱱᶊ ᵸᶪ ᵇɵ ᵶ

ᶝᵶᵾG 1 ᶎ ᵬ ᵶᶍ ᶱ ᵪᶨ ᵰᶝᶆ ᵶƎ2
ᶎ᷁ᶹḑḱᶹḻᶱ ᵶᶉᵫᶨ ᶊ ᵬ ᵶᶱᵸᶪᵾᶠᶊ ᶉ

ᵧᶉᶈᶍ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

2022 7 30 8Ǝ 6 ôם ½ נּ 1ֹ1
2022 11 12 1Ǝ1 19 ô ╪ ½ נּ 8ֹ
2023 3 11 3Ǝ 18 ô ½ נּ 9ֹ

ᶍ ⱱ ֩ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᴴ ֪

þ
2021 ᶊ╥ᵬ ᵬ ḉƎᶼḋ᷄

ḲḁḐᶣᶷḻ᷆ᴻḐ ᶍᴂ ⱱḌᴻḳ
ᶍ ᶇb ⱱᶱ ᵥ

ᵆ ╔ ᵇɵ ᶇᵶᶅ ᶱ

ᵶᶝᵶᵾG
2023 2 ᶇ3 ᶊᶎם

ᶍ ᶍ᷈ᴻḏᶸḕᴻḐᶍᶡᶇƎ 30 7

▓ ᶊᶅ ᶍ ⱱᶱ ᶂᵾ ·ᶱ᷇ḁḐḁḜᴻ᷀ᴻᶊ
ᵬᴲ ⱱᶍḖᶻḗᶻᶱ ᶕᶇᶇᶡᶊ ⱱ ᶍ
ᵫ סּ ᶆᵡᶪᵲᶇᶱ נּ ᶆ ᵶᶝᵶᵾG

֩ ⱱḌᴻḳᶍ ֪
ᴴᴂ ᶊᵩᵰᶪ ⱱᶍᵾᶠᶍḉᶼḋ᷄ḲḁḐᵇ

ᶱ ᴴ
֩ ╔ ֪

ᴴ 1 ḃḧḒᴻ֩ 2023 2 14 ½֪ נּ 3ֹ1

ᴴ 2 ḃḧḒᴻ֩ 2023 3 23 ½֪ נּ 2ֹ8

þ

6 18 ᶊᵆPᶎᵲᶕᶆᵾᵸᵰᶪR ᷿ḧḭḴᴻ᷿ḯḻbɵ

ᵶᶝᵶᵾG ᶍ ᶊᶅᴲ ⱱᶱ ᵥᵾᶠᶍ ᶍ

ᶣ ᶉᶈᶱ ᵶᶝᵶᵾG
2 8 ᶊᶎ Ḁḫḙḻᶇ╗ ᶊᴂᶆᵬᶪᵪᶡḲḁḐbᶱ ᵣᵾ

ⱳ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG ᶍḓᴻḂᶱᵡᵱᶪᶇᵲᶬᵪᶨḤḱḻḎᶸ

ᶷᵫ ᶱ ᵶ ᵰ ᶪᶇᵲᶬᶝᶆᶍⱳ ᶱ ᵣƎ ᶣ᷿ḁḎḨ

ᶍ◖ ᶍ ᶫᶉᶈᶍ ᶍ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ӣ

╓



30 ᶊ ᵶᵾ ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᶱᵴᶨᶊ
ᵴᵺᴲ ᶡ ᵮ ⱱ ᶱᶧᶩ וֹ ᶊ ᵶᶉᵫᶨ ᶆᵬᶪᶧ

ᵥᶊᵸᶪᵾᶠᶊƎ ḕḋḐḷᴻ᷄ᶍ ᶇטּ ᶍ ᶱ ᶪᶇ
ᶊᴲ ᴲ ᵴᶫᶪ ᶍ ᶊᵩᵣᶅ╓ ᶒ╓ ᶍ ⱱᶊᶡ

ꞌᶆᵬᶪᶧᵥᶊ ᴴ ᶱטּ ᶩᶝᵶᵾGᵼᶍᵾᶠᶊᴲ

∞ᶆᶍḕḋḐḷᴻ᷄ᶱ ᵱᶪ ᶊᶧᶪ ꞌᶍ ᶉ
ᶱ ᵶᶝᵶᵾG

ᵆ ⱱᶊ ᶩ ᶟ ᶇ ᶍ ḃḧḒᴻb
ᴴ ᶇ ╓ֹ

ӡ2022 12 13 ô
Ӣ2023 2 9

ӣ2023 2 10 ô
ᴴ ֹ

ӡ ᵴᶲ֩ ᶞᶨᵣḧᴻḎᶸḻ֪᷅
Ӣ ᵴᶲ֩ ם ֪

ӣ ᵴᶲ ḝ֩ᶶᶹḒḻ᷿ḫḳḟḱḻḒᴻƎ ⱱḕḋḐḷᴻ

᷄ᵩᵪᶣᶝ שׁקּ ⱱ ֪
ᴴ נּ 7ֹ3
ᴴ 9ֹ2 / 100

ⱱNPO ḕḋḐḷᴻ᷄ ⱱ ⱱ ḤḱḻḎᶸᶷ

ᵲᶩᵥᶪ ᶊ ꞌᵸᶪᵾᶠᶍ ḤḱḻḎᶸᶷḃḻḇᴻ

◖☺ḤḱḻḎᶸᶷᶍ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG 30 7 ▓ ᶆ
ᶍ ᵬᶱ ᵶᵾ ᶆᵸG ḤḱḻḎᶸᶷḃḻḇᴻ◖☺ᶊᵩᵣ

ᶅᴲ ᶍ↨ ᶣḲᴻḈᴻ᷿ḋḟƎ ᵸᶪטּ ᶗᶍ ꞌ ᵫ

ᶆᵸᴳ ᶱ ᵷᶅ ⱱᶍⱦ ᶣḤḱḻḎᶸᶷטּ ᶍḕḋ
Ḑḷᴻ᷄ ᶡ ᶪᶡᶍᶊᶉᶩᶝᵸG נּ ᶎ ᶣ ᶊ ᶣ

ⱱ ᶱ ᶇᵶ ᶊᶅ ᶉ ᶒᶊᶃᶉᵫᶪᶡᶍᶊᶉ
ᶩᶝᵶᵾG

ᵆ ᴲ ᵫ ᵬᶅᶡ ᶆ ᵰᶪᵾᶠᶍ ᵇ

ᴴ ᶇ ╓ ӡֹ2022 9 3 ôם

Ӣ2023 10 18 ô

ᴴ ֹ ᵴᶲ֩ ֪

♂ ₲ᵴᶲ֩ð ᶲᶉᶍ ֪

ᴴ נּ 5ֹ5
ᴴ 9ֹ4 / 100

Ӥ

╓



╗֩ ᶆᶡᶮᵹᵪ ᶍ֪ ᶇם ᶇᶍ ᶱ᷈ᴻḏᶸḕ
ᴻḐᵸᶪ ᶱ◖☺ᵶᶅᵣᶝᵸG2014 ᶍ ᵪᶨ9 ᶱ
ᵧᴲ ᶊ ᶫᵾ ᶊ ᶂᶅᵮᵿᵴᶪ ᴲr ᵵᶇᵣᵥ ᶊḃḻḇ

ᴻᶍ ᶱ ᵣ ᵶᶅ ᶱ ᵺᶅᵮᵿᵴᶪ ᶉᶈᵫᵣᶨᶂᵶᶢᶅ

ᶧᵥᶊ╗ ᶍ ᵫ ᶲᶆᵣᶝᵸG
╗ ᶆ 2Ǝ022 ᶎ ḷᴻ᷿᷄ḯḋḟᶍ ᵫ0 ᴲ

ᶍ ᵫ2 ᴲ ∏ ᵪᶨḦḋḉḻ᷅ᶗᶍ ᵫ3
ᶇᴲ ᶍ᷈ᴻḏᶸḕᴻḐ ᶇᵣᵥ ᶆ ᶱ ᵸ ᶇᶉᶩוֹ

ᶝᵶᵾG

ù

263 3֩66 ֪
ᵪᶨᶍ ∏ᶣ ᵣ ᶮᵺᶉᶈÂ144

Ḫḏḳ ḓHᴻḂ ᶍ ⱱᶊ ᵸᶪᵲᶇÂ53

ESD  ḟḵḀᶼ᷄Ḑ ⱱ ᶍ ᶣ ᶊ ᵸᶪᵲᶇÂ34

ᶄᵮᶩ ᶊ ᵸᶪᵲᶇÂ27

╢ᵪᶨᶍ ᶊ ᵸᶪᵲᶇÂ4

ḷᴻ᷿᷄ḯḋḟᶍ ᴴ ᴴ ᶊ ᵸᶪᵲᶇÂ1

ù ᶉ ᶩ ᶞ

ӡ ḓƎᴻḂ

ú ᶍ ᶫ ḟḵḀᶼ᷄Ḑ

ᶫ ᵫ≠ ᵴᶫᶝᵶᵾGטּ ↨ ᶉ ᶍ
ᶊᶃᶉᵫᶪᵲᶇᵫ ᵴᶫᶝᵸG

ú ᶊ ᵴᶫᶪ ╦ᶞ ᶊᶃᵣᶅ

╦ᶞ ᶍ ᴴ ᶍ≠ ᶇḤḱḻḎᶸᶷטּ

ᶍ ᵫ ᶝᶩᶝᵶᵾGᶧᶩ↨ ᶉ ᶍ ╔H ᶍ
ᵫ ᵴᶫᶝᵶᵾG

úᶹḡḻḐᶊᶧᶂᶅ ᵸᶪᵳᶞ ᶊ ᵰᵾ

ḓᴻḂ ᶆ ᵶᵾ ᶱᶔᶝᵧᶅƎ2023 ᶊ

ᶱ ᵶᶝᵸG

ESDᴴ ḃḻḇᴻ ם֩ ᶊᵩᵰᶪ ᶍ᷈ᴻḏᶸḕᴻḐ֪

Ӣ
ḲᴻḈᴻ ᶎ 8 ᵶᶝᵶᵾG ᴴ

ᶱ ᶇᵶᵾḤḱḻḎᶸᶷ ᶍ ᶆᶎƎ NPO ᷅Ḳ

ᴻḻḘᴻḑ ם ḉᴻḨƎ ם טּ ᶇ ᵶƎ ᶍ ᵣ

ᶇᶉᶩᶝᵶᵾG
╓ ᶉᶈ ╓ ᶱ ᶊᵶᵾ ╓ ḲᴻḈᴻ

ᶆᶎᴲ ╓ ᶊ ᶮᶪ ᶱ ᶣᵸᵾᶠᶍ ᵰᶣ ᵰ
ᶉᶈᶱ Ǝם ᶍ ᵪᶨ ᶒᶝᵶᵾG

ᶗᶍ ᶱᵬᶂᵪᵰᶊƎנּ ᶗᶍ ᶊᶃᶉᵫᶪᵲᶇᵫ

ᵴᶫᶝᵸᴳ

ӣḝᶾᴻḱḨ

ḝᶾᴻḱḨᶆᶎḇḴḻḐᶍע ᵴᶲᶱ᷇ḁḐᶊ ᵬƎ╓

ᶗᶍטּ ᵣᶉᶈᶱᵩ ᵶᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾG ᶍᵩ ᵪᶨ

ᶎᴲᴂᶣᶩᵾᵣ ᶀƎ ᶈᵥᶊᵪᵶᵾᵣᶇᵣᵥ ᵣbᵫ ᶆᵡᶪ
ᵲᶇƎ ∫ᶍ ᶇ ᶱ ᶩ ᵣᶉᵫᶨ ᶱ ᵰᶅᵣᶪ ᵫ ᵪ

ᶒᶝᵶᵾG

╓ᶊᵩᵰᶪ סּ ᶉ ╓ᶄᵮᶩᶱ ᵧᵾ ╓ ḝᶾ

ᴻḱḨᶆᶎƎ ᴴ ᴴ ᵪᶨ᷇ḁḐᶱ ᵬƎ ╓
ᶍ ᶱ ᵶᶉᵫᶨ ╓ᶆ ᶱ ᵰᶪᵲᶇᶊᶃᵣᶅ ᶒ

ᶝᵶᵾG

ᶈᶀᶨᶍḝᶾᴻḱḨᶡƎ

ᶍ ᵫנּ ᶀᶝᵶᵾG
ᵫ ᵪᶨ≥ ᶱ ᵶᵾᶩƎ

ḷᴻ᷿᷄ḯḋḟᶍ ᶱ

ᶊ ᵥᶉᶈƎ ᶄᵮᶩᶱ ᶊᶆ

ᵬᵾ ᵣ ᶇᶉᶩᶝᵶᵾG

ӥ

╓



þ ꞉ ᶱ ᶇᵶᵾ ḷᴻ᷿᷄ḯḋḟ ⱱ

꞉ ᶱ ᶇᵶᵾ ᶍ ᶊᵡᵾᶩƎ ᶈᶡᵪᶨ
ᶝᶆ ᶡᵫ ᵣᶣᵸᵣ ᶊᵸᶪᵾᶠᶊ ᵴᶫᶪ ᵣ ᶊᶃ

ᵣᶅᶍḷᴻ᷿᷄ḯḋḟᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᴴ ֩ ֹ֪ӡ2022 12 3 ╗֩ Ӣ֪2022 12
11 ╗֩ ӣ֪2022 12 18 ֩ ֪

ᴴ נּ 6ֹ0

ḎHᴻḦֹᶞᶲᶉᵫ ᵶᵾᵮᶉᶪ ᶉ ᶇᶎ§

ᶊᵩᵰᶪ ᶍ ᴴ ⱱ

þ ᵬᶪᶱ ᵧᶪḝᶾᴻḱḨ ◖☺

ᶆ ᶊ ᶩ ᶟ ᶱ ᵶƎ ᶍ
ᶱ ᶩᶉᵫᶨ ╓ ᶆ ᵬᶅᵣᵮ ᶱ ᵧᶪ ◖ᶱ ᶠᶪᵲ

ᶇᶱ ᶇᵶᵾḝᶾᴻḱḨ֩Youtube ֪ɵ ᵶᶝᵶᵾG

ᴴ 2ֹ022 10 22

ᴴ / ֹ

ⱱᴂ ᶍ ᵴᶇḁḐḴḁᶍ ᶊᶃᵣᶅb
ᵴᶲ ╗֩ ᵣᶍᶀ ᵧᶪ ḃḻḇᴻ֪

ᵆ ᶍ ᶇ ᵫᵰᶊᶃᵣᶅb

ᵴᶲ֩ ם ᵣᶍᶀᶍ ֪

ᴴ נּ 7ֹ7

ᴴ 8ֹ9

þ ᶍᶝᶀᶄᵮᶩ

ᶍ ᶍᶝᶀᶄᵮᶩᶱ ᶠᶪᵾᶠᶍ ╢ ᵰ ᶍ
ᶣᴲ ᶉ ᶍ ᶩ ᶞᶊᶃᵣᶅ ᶉ ᶆ ᵸ

ᶪḷᴻ᷿᷄ḯḋḟᶍ◖☺ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᵆ ᶇ ╓ NHPOᵫ╗ ᶊᶉᶂᶅ ᶍ ᶱ ᵧᶪ
ḷᴻ᷿᷄ḯḋḟb

ᴴ ½ḎᴻḦֹ

1 2022 8 25 ᵆ ⱱ ᶍ ᴲ ◖☺ᵇ
2 2022 10 12 ᵆ ᶈᶡᶍ ᴲ ᶍ╔ ᵇתּ

ᴴ נּ 4ֹ2
ᴴ 8ֹ8 / 100

Ӧ

╓

https://youtube.com/live/RvdO_u6qp2A


ᵆ ☺ NPOḃḻḇᴻbᶉᶈᴲ ᶆ
ᶱ ᵶᶅᵣᶪ ᶍ ᶗᶍ Ǝּנ ╢ ᶉᶈᶱ ᵷᶅ

ם ᶍNPOᶍזּ ᶱ ᵰᶪᶇᶇᶡᶊƎ ᶍNPOᶍ
ᶱ ᶂᶅᵣᶝᵸG

ă∙ּזᴲr ᵹᶫᶡ ᵫ ᶱ ᶠᶪG

ᶒ ᶗᶍ ╓ ⱱ

╓ ᶍᵾᶠNPOᶣ᷈ḧḭḓḎᶸ ᶎ ᶉ ᶱ

ᶂᶅᵣᶝᵸᵫƎ ∟ ᶇᵶᶅ ᶊ ᵸᶪ ᶱ ᵧᶅᵣᶝ
ᵸᴳ ᶊᴲ ᷈ḵḒᶻᶹḳḁ ᶍ☼ ᶊᶧᶩƎ ᶍ

ᶆ ᵫ ᵶᵾᶩƎ ᵫ ᵸᶪᶉᶈ NƎPO

ᶍ ᶊ ᵫ ᶪᶇᶇᶡᶊƎ NPO ᶍ ᶊᶧᶂᶅ ᵧᶨ
ᶫᶅᵣᶪ ·ᶊᶡℓ☼ ᵫ ᶪ ᶫᵫᵡᶩᶝᵸG

ᶍ ᶱ╗ ᵶᶅ ᵶƎ ᶉ ᶊ ᵶᶅᵼᶍ ᶱ ᵰᶅƎ
ᶍ ᶱ ᵸᶪḃḧḒᴻᶱ ᵶᶝᵶᵾG

ᴴ ½ḎᴻḦ½ ֹ

ӡ2022 10 3 ½ ᶍᵆᶡᶂᶇꞌⱱᵶᵾᵣ¨ᵇ

ᶱ╥ᵬ ᵸ ᶱלּ ᶛ ½v ᵴᶲ֩ ֪

Ӣ2023 3 22 ½ᵆ ᵇᶇᵣᵥ ⱱᶍ ᶱᶈᵥוֹ ᶪ

ᵪ§½ ᵴᶲ֩ ♬  ╔ טּ ֪Ǝ

₰ ╗ ᵴᶲ֩ ꞉ ֪Ǝ

╗ᵴᶲ֩╗  ♬

J֩ANPIA ֪֪

ᴴ נּ 4ֹ3
ᴴ 8ֹ7 /100

ᶍ

NPO NPOḃḻḇᴻ

NPO NPO᷊ḥᴻḐḃḻḇᴻ

╗ SDGs ḕḋḐḷᴻ᷄

ᶍ ᶱ ᵧ IᶅCT ᷊ᴻḛḁ
≠╢

◖☺≠╢

╗ ᷈ḧḭḓḎᶸ

♬ ☺ ḃḻḇᴻלּ

NPOᶆ ᵮ ᶍ

ӧ

╓



þᵩᵪᶣᶝSDGs EHSDᶉᶒ

ᶊᵡᶪSDGs EHSDᶍ ᶱ ᵰᶪᵲᶇᶆ ᶒᶣ ᶍᵬᶂ

ᵪᵰᶄᵮᶩᶱ ᵸᶻᶼḞ᷊ᶹḐᴂφ ᵪᶣᶝSDGs EHSDᶉᶒᵇɵ ◖
☺ᵶᶝᵶᵾG SDGs ᶣESDᶂᶅᶉᶊ§ᶣᴲ ᶩ ᶞ ᶉᶈ ᶱ

ᵸᶪ ᶆ ᶉ ᵫ ᵴᶫᶅᵣᶝᵸG ᶩ ᶞᶱ ᵶᶅ

ᶱ ᵶᵾᶩƎ ᷊ᶹḐ ᵰᶍᶷḻ᷆ᴻḐᶉᶈᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᵩᵪᶣ SɕDGs EHSDᶉᶒ֩z ᶼḞ᷊ᶹḐ֪

ם ᵾᵪᶨ
ḟḵḀᶼ᷄Ḑ

֩ ᶆᶍ ֪

ם ᶆ ᵴᶫᶪ ᶆᶍ ᶍ ᶱᶎᵷᶠƎ

╢NPO ᶇᶍ ᶊᶧᶪ ᴲ ᶱ ᵶᶅᵣᶝ

ᵸ 2G 02 2 ᶎ∙ּזᶍ ᶊᵩᵣᶅᴲ ᶊᵆ ᵇɥ
SᴂDGs ᶊb ᵸᶪ ᶱ ᵶƎ ᵼᶍ ᶱ ᵶᶅᵣᶝᵸᴳ

ᵪᶨᶍ ᶗᶍᵳ ᶎ∙ּזᶍḞḵ᷅ᶊᶅᵳ ᵣᵾ
ᵿᵰᶝᵸᴳ

ם ᶆ ᵴᶫᶪ ᶗᶍNPOᵪᶨᶍ

4 11

4 21

4 21

8 29

║ 8 29

11 8

2 2

þᵩᵪᶣᶝNPO ḤHḱḻḎᶸᶷ᷊ᶹḐᶃᶉᵫᶪ ᶑᶬᶏ

ḤḱḻḎᶸᶷ ᶣ ᶍ ᶩ ᶞᶉᶈᶱ ᶠᵾᵣ ᵫƎם

ᶍ ᶣ ᶱ ᶪᶉᶈᴲ ᶇNPOᶇ ᶱ ᶆᶃᶉᵯᵲ

ᶇᶱ ᶇᵶᵾᶻᶼḞ᷊ᶹḐᴂᶃᶉᵫᶪ ᶑᶬᶏb ᶱ◖☺ᵶᶝᵶᵾG
ם ᶇNPOᶍ ᶍ NƎPO ᶍ ᶣ◖☺ᶊ ᵸ

ᶪ ᶉᶈᴲ ᶊ ᵸᶪᵡᶨᶥᶪ ᵫ ᵴᶫᶅᵣᶝᵸG
NPOᶣ ᶊ ᶩ ᶟ ᶍ ᴲ ᶍ

ᶱ ᵣᶝᵶᵾG

ᶃᶉᵫᶪ ᶑᶬᶏ֩ ᶻᶼḞ᷊ᶹḐ֪

ă ᷊ᶹḐᶎƎ ᷿ḁḎḨḂᶇ ◖☺ᵶƎ2022 ᶍḲḓḭᴻᶷ

ḳᶊᶧᶩ ᶉ ᵫ ᶣᵸᵮƎ ᵶᶣᵸᵣᶡᶍᶊᶉᶩᶝᵶᵾG

Ө

╓

https://www.city.okayama.jp/sdgs-esd/
https://blog.canpan.info/npokayama2/
https://blog.canpan.info/npokayama2/
https://www.city.okayama.jp/kyoudou/


ᵲᶫᶝᶆᴲם EᴂSDᴴ ḃḻḇᴻᵇᶆᶍ ᶍ

ⱱᶣᵆ ᵇᶆᶍḟḵ᷅ḱḨᶿḝᶸ᷊ᴻᶇᵶᶅᶍ
ᶮᶩ ᶱ ᵷᶅ ᵶᶅᵬᵾᵆ ᶊ ᵮḖᶻḗᶻᵇᶱᵴᶨᶊ

ᵣ ᴴ ᶊ ᵶᶅ ᵸᶘᵮᴲᵆḟḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐⱱᵇ

ᶱ ᶂᶅᵣᶝᵸᴳ

þ Mᴂobility for ALL ḟḵḀᶼ᷄Ḑᵇ

┌ᴂ ᶍּס ᶱᴲн ᶘᶅᶍ ᶊᴳbᶱḎᴻḦᶊƎ ᵫᵣᶍ ᶉᶈᶊ

ᶮᶨᵹ ᶡᵫḪᴻḇᴻḁḥᴻḌᶱ ᵶᶟᵲᶇᵫᶆᵬᶪ ᶍ ᶱ

ᵸ Mᴂobility  for  ALL  ḟḵḀᶼ᷄Ḑbᶊᵩᵣᶅᴲ ᵪᶨ ᶱ
ᵶᵾḉᴻḨᵫ ᶱ ᵥ ᶍ◖☺ᶝᶆᶱ᷊ḥᴻḐᵶᶝᵶᵾG

≠ ֹ╗ ḐḰḇᴴḪḛḲḎᶸ

ⱱ 5ֹ 10
1ֹ0 15 ֩ 1֪6 ֩ ֪

ḉᴻḨנּ 1ֹ7ḉᴻḨ
ⱱ ֹ

 Hᶿḻḱᶹḻᶆᶍ

ᴴ ᴲ ╢ ᴲ
ᴴ╗ ᶻᶼḞ᷊ᶹḐ

ᴴ╗ ᶍ ⱱ

ᴴ ֩ וֹ ֪ ᴴ  H    
ᴴ ֩ וֹ ֪ ḤḱḻḎᶸᶷ  H    

ᴴ ᶍ ◖☺

ḟḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐ ⱱò לּ ⱱ

þḗḋ᷿ḭḇ᷅ם

ᶽḲᶷᶍᶝᶀᶄᵮᶩᶱ ᶂᶅᵣᶪ╗ ᶽḲᶷḦ

ḕḀḩḻḐᶊ ╢ᶱ ᵶƎḞḱḻḉם ᶍḴḻḇḳḁḢᴻḁ

ḗᴂḋ᷿ḭḇ᷅ם ᶍb◖☺ᶱ ᶇᵶᶅ ╓ᶍᶊᵭᶮᵣᶄᵮᶩᶣᴂᶣᶂ

ᶅᶞᵾᵣ ᶍbḉḫḴḻḀꞌⱱᶱ ᶂᶅᵣᶝᵸGᶝᵾ ᷈ḧḭḓḎᶸḝ

ḲḋḀᶍ◖☺ᶣ ḃḧḒᴻᶍ ◖☺ᶡ ᶂᶅᵣᶝᵸG

╓ᶍᶊᵭᶮᵣᶄᵮᶩƎ ḉḫḴḻḀꞌⱱ

þם Ⱨ יּ֩ ֪

ᶔᶫᵡᵣ Ⱨ ם֩ Ⱨᵫ ᶊᶧᶩ

ᶍ֪ 5 ᶿᴻḟḻᶊ ᵰᶅƎ ᵫ ᵣᶣᵸᵮᶧᶩ ᶉ

Ⱨᶊᶉᶪᵾᶠᶊᴲ ᶍ ᶀ ᵱᶊ ᵰᵾ ᶣḙᴻ᷄᷈ᴻ

ḏᶸḕᴻḇᴻᶍ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG Ⱨ ᴴ ╓ᴴ ᴴ ᶱ

ᶃᶉᵯḙᴻ᷄᷈ᴻḏᶸḕᴻḇᴻᶎ Ⱨᶍ ᶇᶉᶩƎ ᶊ

ᵫ Ⱨᶱ ᵶᶅᶹḡḻḐᶱ ᵸᶪᶉᶈƎ Ⱨᶍ ᶍ ᶊᶃᵣ

ᶅᶍ ᶱ ᶠᶅᵣᵬᶝᵶᵾG

ө

╓



ᵊ Ḳḻ᷄ᵋ

ᶹḡḻḐ

╓ ḃḻḇᴻ

╓ ḃḻḇᴻ F֩acebook ֪

SDGs ḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝ

ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝ

ESDᴴ ḃḻḇᴻ
F֩acebook ֪

ESDᴴ ḃḻḇᴻT֩witter ֪

ᶗᶍ

┤
ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ

SHDGs

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
ⱱ

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
ⱱᴴ

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
ESDᴴ

ḃḻḇᴻ

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
ᶽḲᶷḦḕḀḩḻḐ◖☺

זּ
ḁḇḋḝ

ESDᴴ
ḃḻḇᴻ

¨
ⱱᶍ

ᶽᴻḁ

ᶝᵴᵪᶍ ᶊ
ᵲᶍ ᶱ ᵣ ᵶᶅ¨

ᴲ ᴲ ᴲ
ᶉᶲᶆᶡᵳ ᶱ¨

ᶇ ᴲ
¨

ᶎᵩᶝᵪᵺ¨
ᶪᵮ ᵫᶇᶩᵧ

ḙḅ᷈ḻᶇ ᵮ
ᶉᶪᵾᶠᴲ
¨

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
ESDᴴ
ḃḻḇᴻᴴ ḃḻḇᴻ

ᵶᶎ ᶊ
ᵩ ᵺ¨

╢

╓

ḝᶼḵᴻ
SDG CHSR

ᶍᵲᶇᶎ
ᵩ ᵺּזᵴᵣᴳ
ᶇ ᶍ

ᵆᵩᵭᶩᵇᶆᵸᴳ

╓ ḃḻḇᴻ
╢

http://www.npokayama.org/category/partnership/
https://www.npokayama.org/thinktank/partnership/
https://www.facebook.com/collabo.okayama
https://sdgs-okayama.jp/
https://saigainetokayama.org/
https://www.facebook.com/kyoudouhiroba
https://www.facebook.com/kyoudouhiroba
https://twitter.com/kyoudouhiroba
https://blog.canpan.info/npokayama2/


˲

►

Ѽ

֓

̝

ḹ

╓ ḃḻḇᴻ ᶍḐḜḋ᷄ḁ

ӡ ǡ ǡ ·ǝ Ǜǐǡ ȅ Ǿ

Ӣ ɅɒɜȯȌȋǡ ǀ Ȝɖȳ︡ǞǻǾ ƾǼ ǡ Ǌ

ӣ ¤ ǼǞǻǾ ǜǵǡ ȋȘȠɐɜ

ᵊ 2 ᶍ ᶉ ᵋ

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

35,995  ֩ 2ֹ5,577 ֪

ᶥᵥḤḱ֩ᶍᶘ֪

137 /252
֩ 1ֹ10 /218 ֪

ם ḤḱḻḎᶸᶷᶷḷᴻḑ
≠╢

15 ֩ 6ֹ ֪

ם ḤḱḻḎᶸᶷᶷḷᴻḑ
ᶽḻḐḲᴻ

18 ֩ 6ֹ ֪

ᵆᶧᶪ ᵇᶆ ᶩ ᵱᵾḎᴻḦ

10ḎᴻḦ ֩ 1ֹ1 ֪

KᴂOTOMO ᵇ

5,522,153 ⱦ
 ֩ 7ֹ,438,874 ⱦ֪

ǫ ȅ ǎǾ Ǜ ǘǂǽȅ

2022 Ǣ Ȝɖȳ︡ǚ ǞƵǖǒɅɒɜȯȌȋǷ Ǟ ǽ
ǳ ǒǔǡ ǀȅ Ǧ ǋǾǆǛƿǚǀǱǊǒ¡Ǳǒǐǡ ȅ ǋǙ 
Ǟ Ǟ ǼǿǙƷǝƷ Ƿ ǐǡ ǡǒǴǡ ǡ ǽ ǲ

ƿ ǂƵǾǆǛǞǵ ǴǙ ƾǈǿǒ╗ ǚǵƵǽǱǊǒ¡

ם ɅɒɜȯȌȋ¤NPO ⱱȤɜȨº(ǹƹƵƷȤɜȨº)ǚǢ ǡ
ǲǝǈǱǡ ƿ Ǽǿ SALCOǝǜǚ ƹ Ƿ Ǽǡ ǵ 
ɓȋɔǝ ǚ ǈǿǾǵǡƿ ƻǙǀǱǊǒ¡ ȅ ƻǒÔ ǡ
ȅ ǂÖǻǾ ×ÕǚǢ ╗ ǛǢ│ǝǾ ǚǡÔ ÕƾǼ ǒ
ǡ Ǟ ǿǱǊǒ¡ǐǊǙ ǜǵǡ ¤ ȥɖǞ Ǆǒ ǽ ǲǚƵ

ǾÔKOTOMO Õǡ ǞƽƷǙǢ Ⱥºȱȳº ǡ ⱱȅ ǋǙ  ȅ
ƻǾ ǜǵǒǔǷ ƿ ƾǿǙƷǾ ǞǗƷǙ ǽ ╗ ╗ Ǟ ǚ

ǀǝƷ Ǌǈ¤ ǈȅ ǋǝƿǼǵ  ǡǲǝǈȆǡ ⱱǚ Ǧ Ǟ
ƿǾ ǜǵ ƿ ƾǞƷǾǆǛǞ ȅ ǀǝƿǼ  ǽ ȆǚǱƷǽǱǊǒ¡

ǡ ǚ ǼǿǙƷǝƷ ǷÔ ǞƵǾǢǍǡ Õȅ Ȃǿǒ
ǞƵǾ ǒǔǢ  ǝƿǼ Ǔ ǂ ǊǱǌ¡ǒǓ ǐǿǼǡ

Ǟ ǌǾǡǚǢǝǂ  ȅ ƻǻƹǛ ǌǾ Ƿ ⱱ ǞǻǾ
ǵ ǂƵǽǱǌ¡Ô Õƿ ǒǝ ȅ ǱǝƷǒǴǞǵ 

ȤɜȨºǚǢ ǥǛǽǚǵ ǂǡ ƿ Ǟ ȅ ǎǾǒǴǡ Ǜ ǘ
ǂǽǞ ǽ ǲ ǄǾǛ Ǟ Ô ȅ ƻǾ ǒǔÕȅ ǽ ƻǼǿǾ
ǲǘǂǽǞǗƷǙǵ  ǒǞ ȅ ǠǙǱƷǽǱǌ¡

ȤɜȨº
ǆǆȀ



ӡ

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӡɛ

ᶍ ᶍ ·ᶉ ᶇᵼᶍ ᶱ ᶪ
ᵆᶧᶪ  ᵮᶅꜛᵣᵴᶝᵵᶝᶉ ᶍ ᶊ ᶱ ᵺᶅ ᶩ ᵥ ᵇ

ᶪᴴꜗ ᶪᴴ ᶪᴴ ᶍ ·ᶉ≥ ᶱ ᶠᵾᵆᵻ ᶪ ᶎbᴲᴂ ᶍ

ᶊ ᶱ ᵰᶅᵩ ᶱ ᵮbᶇᵣᵥ᷈ḻḃḟḐᶍᶡᶇ ᵶᶅᵣᶝᵸG2
ᶇᶉᶂᵾ2022 ᶡᴲ ᶍ ·ᶉᵆ ᵇɵ ᷇ḁḐᶊ ᵧƎ

ᵩᶑᶇᶩᵹᶃ ᶆ10 ᶍ ᶊᵩ ᵶᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾG ᶱ ᶌᴲ

ᶇᶩᶝᵮ ᶣ ᴲ ᶆᶡᵫ ᶃ ᶊ ᶉᶩ ᵥ ᶊ ᶫ
ᶪᶊᶃᶫᴲᵻ ᶩ ᵣ ᶱḎᴻḦᶇᵶᶅ ᶩ ᵱᵾᵣᶇ ᵧƎ
ᶱ ᶠᶝᵶᵾG ᶝᵾ ᶆᶎ╗ ᶑᶇᶩᶍ ᶇ ᵣᶱ ᵶᶆᶡ

ᶩᶆᵬᶪᶧᵥ ᶠᶝᵶᵾG

ᴲ ᶍ ᶆᶎ ᵳ ᵫᶈᶍᶧᵥᶉ ᵣᶱ ᶀƎ ᶗᶇ

ᵱᶅᵣᶪᵪᶊᶡ ᶫƎ ᶗᶍ ᶊᶟᵰᶅ ᶊ ᵧᶝᵸG ᶇ
ᶍ ᶆ ᶊ ᵶᶣᵸᵣ ᶄᵮᶩᶱ ᵶ ᵰᶪᴲ

ᶆᶡᵡᶩ ⱱ ᶆᶡᵡᶩƎ ᶆᶡᵡᶪᵲᶇᶱ ᶊᵸᶪ ᵼƎᶫᵽᶫ
ᶍ ᶍ ᶩᶧᵥᶱ ᶪᵲᶇᶆƎ ᶊ ᵰᶅᶈᶲᶉּס ᵫᵡᶪᶍᵪ

ᶱ ᵧᴲ ᶊᶃᶉᵫᶩᶝᵸG ᵆ ᶈᶲᶉᵲᶇᵫ ᵬᶅᵣᶪᵪḲᶷḳᶊ
ᶪᵲᶇᵫᶆᵬᵾb ᴂּךᶊ ᵸᶫᶏᵣᵣᵪ ᵪᶂᵾb ᵆ ᶆᶆᵬᶪᵲ

ᶇᶱᵶᶅᶞᶝᵸbᶇᵣᵥ ᶇᶇᶡᶊƎ ᵆ᷇ ḁḐᶍ ᶍ ᶊ ᶫᶅ ᵧᵴ
ᵺᶨᶫᵾᵇᴂᵲᶍ ᶆ ᶩ ᵥᵲᶇᶆ ᵫ ᵾbᶇᵣᵥ ᵫ ᵪᶫᴲ

·ᴲ ᶊ ᵸᶪ ᵬᶣ╗ ᶱ ᶞ ᵸ ᵬᶊ ᵫᶂᶅᵣᶝᵸG

ᶉᵩᴲ ᶝᶂᵾ נּ ᶍ ᶎƎ ᷇ḁḐᶍ ᶉᵣᵶᶎ᷇ḁḐᵫ

ᶲᵿ ⱱ ᶊ ᶱᵶᶅᵣᶝᵸG

þᵲᶫᶝᶆᶊ ᶩ⅛ᶂᵾḎᴻḦ

 H ᶆ ᶕ70 ֩ ᶍ ֪
 H 1ᴂ8ᶂ 1b8ḐḲḅḧᴻᶍ ᶈᶡᶱ ᵪᶩ ᶂᵾᵩ ᵴᶲ

 Hᵥᶃ ᶱ ᵶ ᶱᶡᶃ ᶡ ᶇ ᶮᶩ ᵰᶪ ᵬ
 H᷈ᴻḌ ֩ ⱴ ᶊ֪ᶧᶩ ḱᶹḝᶍḦḋ᷊ᴻḀ

 Hם ᶊ┌ ᴳᴂ ᶞᵇ ᶆ ᶠᶅḩḵḻ ᶩᶱᵸᶪ

 H ᶅᶲᵪᶲG ᶇ ᵫ ᶊ ᵸᶪ ᶄᵮᶩ
 H ᶍ ᶇᶇᶡᶊG ḲᴂḱᶹḐ ᶆb ᶇ ᶆ

 H ᶍ ᶇᶇᶡᶊ ᶟG קּ ᶆ ⱱ ᶆ ᴳ

 Hᵫᶲ ᶱ ᵧᶪּק ᶎᴂ 2ᶍ ᵴᶲᵇG ᶇᶉᶂᵾ ᶍ
 H ᷅ḴᴻḆᴻḻᶇᵬᶦᵥᵿᵣG2 ᶍ ᶈᶡᶇ ᶊ╔ᶃ

ᶂᶅᵣᶪᶧᵥᶆ ᶨᶉᵣ ᶍᵲᶇƎ ᶱ ᵬᴲ ·ᶍ

ᶀᶣ ᶱ ᶊ ᵯ ᶇᵶᶅƎ202 3 ᶡᶧᶪ ᶱ ᵶᶅ

ᵣᵬᶝᵸᴳ

1ᴂ8ᶂ ᵇᶍ ᶆᶎ᷇ḁḐᶇ ᶍ ᶍᵩ ᶡ ᵥᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾᴳ 2 ᶇᶉᶂᵾᵆᶧᶪ ᵇᶡᶿḻḱᶹḻ ᵶᴲ ᵪᶨ ᶱנּ ᶝᵶᵾᴳ



þ 10 ם  ɅɒɜȯȌȋ¤ȋɘºȲ

ᶍ ᶍ ᶱ ᵮ ᶊ ᵸᶪᶇ ᶊᴲ ᶣᴲ
ᶊᵣᶪ ᵾᶀᵫᵼᶍ ᶱ ᶩᴲ ᵧᶪ ᶇᵶᶅ ᵰᶅᵣᶝᵸᴳ10

ᶇᶉᶂᵾ ᶎ 3Ǝ ᶕᶩᶊ ᶆᶍ ᶱᵸᶪᵲᶇᵫᶆᵬ 1Ǝ8ḉᴻḨ

ᵫ ᵶᶝᵶᵾᴳᶝᵾᴲ ᶇᵶᶅᴲ ᶍᶷḷᴻḑᶊ ᵶᵾנּ ᶱ᷇

ḁḐᶊ ᵧᴲ ᶍ ᶩ ᶩᶣ ᶍ ᶉᶈᶡ ᵶᴲ ᶇᶍ
ᶡ ᶩᶝᵶᵾᴳ

à ȪºɉǛ á

·ᶉ ᶆ ᵶᶅᵣᶪḤḱḻḎᶸᶷᶡᴲ᷈ḵḒ︡ᶊᶧᶪ ᵪᶨᴲ

ᶍ ᵶᵫ ᶨᶫᵾ╗ ᶆᵶᵾᴳ ᶍ ᶆᶡᴲ ᵴ
ᶫᶅᵣᵾ ᵫ ᶱ ᵴᶫᵾᶩᴲᶿḻḱᶹḻᶆ ᵶᶅᵣᵾᶡᶍ

ᵫ ᶒ ᶆᶍ ᶊ ᶂᵾᶩᶉᶈᶍ ᵫטּ ᶨᶫᶝᵶᵾᴳ

þᶥᵥḤḱ֩ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻḤḱḻḎᶸᶷ֪

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻᶍ ᶱ ᶊ ᵧᶪᵆᶥᵥḤḱᵇᶍ ᶡᴲ ᶒ
ᵬ ᶠᵾ╗ ᶇᶉᶩᶝᵶᵾ 2G022 ᶎᴲᶍᶘ137 ᶍ ᵫ

ᵶᶝᵶᵾᴳ ᶊ ᵪᶨ ᶝᶆᶍ ᵣ ᶍᶥᵥḤḱᶍ

ᵫ ᵧᴲ╗ ᶊḤḱḻḎᶸᶷᶍ ᶱ ᵥ ᶡᶞᶨᶫᶝᵶᵾᴳᶝᵾᴲ
ᶱ ᶇᵶᵾ Ḥḱ֩ ᶈᶡḤḱḻḎᶸᶷ ḟḵ᷅ḱḨ֪ᶎ

᷈ḵḒ︡ᶆᶎᶿḻḱᶹḻᶆᶍ ᶆᵶᵾᵫᴲᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻᶊᶅ

ᶆ ᶱᵸᶪᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾᴳ

þ Ⱨ ᵆḣ᷈Ḏḻ¨ᵇ ḤḱḻḎᶸᶷḉᴻḨ

᷈ḵḒ︡ᶆ ᵫ ᵣᶅᵣᵾᵆḣ᷈Ḏḻ¨ᵇᶹḡḻḐᶡᴲ2022

ᶎ 3Ǝ ᵸᶪᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾᴳNᴂ-Ravi ᵇᶇ ᵰᶅ
ᵶᶅᵣᶪ ḤḱḻḎᶸᶷḉᴻḨᶎᴲ ᶈᶡᶍ ᵶᶠᶪḞᴻḁᶍ

ᶊ ᶩ ᶞᴲ ḤḱḻḎᶸᶷᶇᶇᶡᶊḞᴻḁ◖☺ᶱᵶᶅᵣᶝᵸᴳ

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӢɛ

ḤḱḻḎᶸᶷᶍ ᵬ ᷈ḵḒ︡ᶊᶧᶪ ᵪᶨ ᶍ ᵶ

ƾǼǡ Ǜ Ȝɖȳ︡ǚ Ǳǿǒ ǡ ȅ ƾǊ  ǡ
Ǟ ƾǊǙƷǄǾǻƹ ɅɒɜȯȌȋȜºȰȌȶºȨº ⱱǞ

ǗƷǙǵ  ȅ ƷǚƷǱǌ¡10 ם  ḤḱḻḎᶸᶷᴴᶷḷᴻḑᶊᶎ ᶍ18ḉᴻḨᵫ

Ӣ



ᶎᴲ ᶊᶅ ᶈᶡᶍ ᶊᶃᵣᶅ ᵸᶪ
ᶱ ᵰᴲ נּ ╗ ᶑᶇᶩᵫᵲᶫᵪᶨᶡ ᶈᶡᶍ ᶱ ᵸ

ᶪ ᶱ ᵣᶝᵶᵾG ᶝᵾᴲ נּ ∙ ᶊᶡᴲ ᵮ ᶈᶡᶍ

ᶊᶃᵣᶅ ᶂᶅᶡᶨᵥᵾᶠᶊƎḐᴻḐḘḋ᷅ᶇ ᵷḏ᷾ᶹḻᶱ ᵶᵾ

᷀ᴻḑ֩ 5.5cm ֪ɵ ᴲ ᶍ᷀ḝᶼᶉᶈ 10 ᶆ ᵶᶝᵶ

ᵾᴳ᷀ ᴻḑᶊᶎƎ ᶈᶡᶍ ᶊ ᵸᶪ ᶇƎ ם ᶆ ᶈᶡ
ᶍ ⱱᶊᵡᵾᶂᶅᵣ NᶅPOᶨᶍ ᶱ ⱱᶆᵬᶪ ᷊ᶹḐᶍ

᷈ᴻḑᶱ ᵶƎᵼᶫᵽᶫᶍ ᶊ ᵶᵾ ᵾᶀᶊᶡ

ᶱ ᶂᶅᶡᶨᵧᶪᶧᵥ ᵬᵪᵰᶱᵩᵲᶉᵣᶝᵶᵾG

ǊǒɅɒɜȯȌȋƾǼǢ Ôנּ ǚ ǖǒǣƾǽǓǖǒǡǚ 

ǒǔǞ ȂǾ ǜǵǡ ǞǗƷǙ Ǟ ǚ ȅ

ǊǙǲǙ ƻȅ ǴǾǆǛƿǚǀǒÕÔ ǚ  Ǌנּ ǈǝ
ǚǵǚǀǾǆǛƿƵǾǛ ǾǆǛƿǚǀǒÕǝǜǡ ȅ ǂǆ

ǛƿǚǀǱǊǒ¡ ǒǽ ǞƵǾǢǍǡÔ Õƿ ȂǿǾǻƹ

ǝ Ǣǝƾǝƾ ȅ ǔǱǎȆ¡Ô ǊǷǌƷȋȘȠɐנּ

ɜÕǡ ȅ ǽǝƿǼ  ╗ ǥǛǽƿǐǡ ǞǗƷǙ Ǆ
Ǿ ǲǘǂǽǞǗƷǙ ╥ǀ ǀ ǊǙǱƷǽǱǌ¡

ᵮ ᶈᶡᶍ ᶊᶃᵣᶅ ᵧᶪᵬᶂᵪᵰᶱ ᵸᶪᵲᶇᶱ ᶇᵶ

ᶅᴲᴂ ᶈᶡᶍ ᵫb ᵶᵾ11 20 ᶊᴲ ᶈᶡᶍ ᶊ
ᵸᶪḩḋḃᴻḀᶱḏ᷾ᶹḻᵶᵾḐᴻḐḘḋ᷄ᶱ ᶂᶅם ♯ ᶱ

ᵮ ᶷ᷿᷄ḯḻᶱƎ 80 ᶍ ᴴ ḤḱḻḎᶸᶷᶇ ᶊᵩᵲᶉ

ᵣᶝᵶᵾG נּ ᵾᶀᵫᵼᶍ ᶇᶉᶂᶅə ᶈᶡᶍ ᵋɵ ᶠ

ᶪᶇᵣᵥƎ ᶊ ᶱ ᶉᵣ ᶩ ᶞᶱ ᵶᶝᵶᵾG

ᶈᶡᶍ ᶎ1989 11 20 ᶍ U֩NICEF ᶊ֪
ᵩᵣᶅ ᵴᶫ1990 ᶊ ᶇᵶᶅ ᵶᵾᶡᶍᶆᵸGᵼᶍ

ᶍ ᶃᶍ ᶇᵶᶅƎᵆ ᴲ ᶒ ᶊ ᵸᶪ ֩ ᶱ ᶨᶫ

ᶆᵬᶪᵲᶇ֪ ᵇƎᴂ ᶈᶡᶍ ᶍ ♬֩ ᶈᶡᶊᶇᶂᶅ ᶡᶧᵣᵲᶇ֪ ᵇƎ

ᵆ ᶈᶡᶍ≥ ᶍ ≥֩ ᶱ ᵶ ᶆᵬᶪᵲᶇ֪נּ ᵇƎᴂ ᶍ ֩
ᶍᶉᵣᵲᶇ֪ ᵫb ᵱᶨᶫᶅᵣᶝᵸG ᵲᶍ ᵫ ᵴᶫᶅᵪ 3ʝ0

∙ ᶀᶝᵸᵫᴲн ᶘᶅᶍ ᶈᶡᵾᶀᶊᵲᶍ ᵫ ᶨᶫᶅᵣᶪᶇᶎ

ᵣᵫᵾᵣ ᵫ ᵣᶅᵣᶝᵸ ᶉGᶊᶧᶩƎ ᵲᶍ ᶱ ᶆᵬᶪ ᶈᶡH
ᶊᴲɟ ᶂᶇᵲᶍ ᵫ ᵶᶅᵣᵮ ᵫᵡᶩᶝᵸG

ᵊ ḐḜḋ᷄ḁӢɛ

ᴴ ᶨᶊᶧᶪ ᶈᶡᶍ ᶷ᷿᷄ḯḻ

5ᴂ4 AROUND tδhe Rights of the child ᵟ

ᶈᶡᶍ ᶷ᷿᷄ḯḻ 5ᴂ4 AROUND tδhe Rights of the child ᵟ
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ǜǵǡ Ǜ ȅȥɖǞǌǾǆǛȅǴǉǊǙ ǔ ǅǒ

KOTOMO Ǣ 2021 Ǟ╥ǀ ǀ   

Ǜ Ǟ◖☺ȅ ǴǙǱƷǽǱǊǒ¡ ǂǡ ƾǼǇ ⱱȅ
ƷǒǓǀ 2022 Ǣ 6 Ǟ ǊǙ 750 ¤681 4, 000ⱦȅ

ƷǒǊǱǊǒ¡ קּ ǫǡ ⱱǷȠȐɔȨºǷ ǚ

ⱱǞƵǒǾ ƾǼǢ  ǚƵǾ ǜǵǒǔƿ ·Ǟ

ǚǀǾǻƹǞǝǖǒǽ  ǞǻǾ ┼ ǡℓ ȅ

ǝǂǝǖǒǝǜǡȑȽȦºȲǵ ƾǿǾǻƹǞǝǖǙǀǱǊǒ¡

Ǳǒ  ũ ÔÖ ¤ ם× ǡ Ǜ ǡ
ǡ ǀƾǼ ƻǾ¡Õȅ Ǌ  ȓɜɒȍɜ¤נּ

ȂǎǙ115 ǡ ·ǞǇ ¡ȅƷǒǓǀǱǊǒנּ ƾǼ

ם ǚǡǐǿǑǿǡ Ǳǚȅ ǊǙ ǾǆǛƿǚǀǒ  ǡ

È ¤ ÉǐǿǑǿǡ ƿ Ǆǒǝǜǡ ȅ ǂǆǛ

ƿǚǀǱǊǒ¡ ּנ ǡǲǝǈȆǡ ȅ ǋǙ 

ǚǡ ǡǲǝǼǍ  ǡ ȅ ƹ ·ƾǼ ȅ

ƻǾǆǛǡ ǈǵ ǴǙ ǋǼǿǾ ǛǝǽǱǊǒ¡

ⱱǡ ƿǽƿ ǼǿǾǛǢƷƻ ǐǡ Ǣ Ǔ Ǜ
Ǣ ƻǍ  ȅ ƻǾ ǜǵǡ ⱱ ǡ Ǟ ǊǙם

NPOȤɜȨºǚǢ ǞƽǄǾ ȅƽǆǝƷ ǐ

ǡ ǡ ⱱǞƵǒǖǙƷǱǌ¡

2022 Ǣ ם ǡǲǝǼǍ ǡ Ǟ ǊǙǵ ȅƽ
ǆǝƷ  ⱱȶȬȱɘºȘǡ ȅ ǖǙƷǱǌ¡ Ǣ ǆ

ǿǱǚǡ ǚƵǾ NPO ǜǵȠȐɔȨºɋɋ NPO
ƵƾǠǞ ǀ NPO ǊƺǾǛSOSÈם É  ☺

ISSEYÈ Éƿ ǒǞ ǛǊǙּנȂǽ 
ǎǟ Ǜ ǀ ƹ ǫǡ ⱱǷ  ǝ ȅǵǗ ǜǵ

Ƿǐǡ ȅ ƻǾǒǴǡ ȅ ǴǙƷǱǌ¡

ǆǡǻƹǞ ם ¤ ǞƽƷǙ ȅ ǴǾǛ Ǟ 

ǡ≥ ǡ ȅ ǄǾǝǜǊǙ ִי Ǟ Ǌ 

ƽ Ʒǡ ȅ ƾǊƵƻǾ ǘǂǽǞǵ ǽ ȆǚƷǱǌ¡

ᵆd ᴴ eם ᶍ ᶇ ᶍ ᶍ ᵬᵪᶨ ᵧᶪᴳᵇ  ᶊᶧᶪ≥ ᶍ

ᶈᶡᶍ ᴴ ᶍ

KᴂOTOMO ᵇ ᶱ ᵧᶪ ᶈᶡᶇ ᶄᵮᶩ ⱱ

꜠
ⱳ

♩
ᵑ
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SAVE JAPANɀɖȡȐȘȱ
ǡ ǽ ǲǫǡ נּ

ǻǾ ȅ ǋǙ  ƿ ƻǾ Ƿǐǡ ƿ ǚ

ǼǿǙƷǝƷ ǱǒǢǐǡ Ǜ Ǜǡ ƿ ǀǂ ǊǙƷ

ǾǆǛ  ǖǙǵǼƹǆǛ¤ ȅ ǅǾǆǛǡ ǈȅ ǴǙ
ǊǱǊǒ¡ǐǡǆǛȅ Ǳƻ  ǂ Ǟ ȅƷǒǓǂ ǲ

ÔƽƾǷǱNPOȞɆºȱ ÕǚǢ NPO ǞǻǾ ⱱȅ

ȯºɇǞ ǅǙ ȅ Ǌũ Ǟ ǊǙ ȅ ƷǱǊǒ¡

Ƿ Ǟ ǌǾ Ǟ ǊǙטּ ⱱȅǊ

ǒ   ǡ ǛǊǙÔ ǀǘǼǈȅ ƻǾǥǀǆǵǽ
Ƿǐǡּק ǫǡ ⱱȅ ƹ ǞǻǾ ȍɜȨȼɎºǡ

ǱǛǴǛ ÕÔ18 Ǳǚǡ ǜǵǒǔƾǼ Ǆǒ ǷȪɌȬ

ȱ ƾǼ ƻǾ ȅ ╔ Ǟ ǌǾ ÕÔÖ
ƿƷ×ǞǗƷǙ╗ ǡ Ǟ ǌǾ Õ ÔÖɄºɉɕȢ×ǞǗ

ƷǙ ǂ ǖǙǵǼƹǆǛǚ ȅ Ǌ ǚǵǐǡ ǞǝǖǒǛ

ǀǞ ⱱǞ ƿǽǷǌǂǊǙƷǂ ÕǝǜƿƵǽǱǌ¡

ǱǓǱǓ ǼǿǙƷǝƷÔ ƿ ƻǾ ·ǝ Ǜǐǡ
Ǟ · ǽ ǳ Õƿ ǂ ǊǱǌ¡ ƾǼ Ǟ

ƽƷǙ ⱱǡ ƿ ƿǾּס ȅ ǄǾǻƹ ╥ǀ ǀ ⱱȅ Ǵ

Ǳǌ¡

Ø2022 Èũ ÉÙ

¤NPO ם ǀǍǝ

¤NPO ǒǂǲ
¤NPO ȪɌȍɔȲɒȍɜƽƾǷǱ
¤ ☺ nui

ƽƾǷǱNPOȞɆºȱ ȅ Ǌǒ

SAVE JAPAN ǚǢÔ ǀǷ ǛƷǖǒ ȅ

ǋǙ  ǝ ǡ ȅ ǾǛ Ǟ  Ǜ ǡ Ƿ

ǞǗƷǙטּ ǽ  ƻǾÕȅȯºɇǞ  ם 
Ǜ ȅ  ǊǱǊǒ¡

ǀǡ Ǣ  ȅȾȌºɔȲǞ  ╓ǡ ·Ǜǵ
ǊǝƿǼ ȅǗǂǖǙƷǱǌ¡ Ǣם שּ ƾǼ
╢Ƿ ǡǲǝǈȆǞǵ ǂ ȅƷǒǓǀנּ ǒǝ Ʒ Ǟ ƿǾ

╗ ǛǝǽǱǊǒ¡Ǳǒ  ǡ ǚǢ  ǻǽ

ǵ Ǟ Ǌ ם ƿ◖☺ǌǾÔ ꞌⱱɊºɔÈם
ǡ  Ǟ ȅ ƻǾǥǛǽ קּ Ƿ קּ Ǜ ⱱ

ȅǗǝǃɊºɔɇȕȡɜÉÕǚ∏ ȅǊǱǊǒ¡ ǂǡ Ǟ

Ǉ ƷǒǓǀ Ôנּ ǡ ǈȆƿ ǛǙǵǻǂ ƾǿǙƷǙ

Ǔǖǒ¡ ǜǵ Ǟǵ ǝƽ ǈȆ ǡ ȅ ǈǎǙƷǒǓǄ

ǒǡǚ  ǡ ǡ ǡ╗ǗǞǝǖǙƷǿǣ ƷǝǛ ǖǒÕ
Ô ƿǚǀǾ Ǟ ȅ ǖǒÕǝǜƿ ƾǿ  ǞǗ
ƷǙ ȅ ǌ ȅ ǋǙ  Ǌǂ ȅ ǌǾǆǛǡ

ǞǗƷǙǵ ƻǱǊǒ¡



ESDǷSDGs NPO  ╔Ǟ ǡƵǾ ȅ ǛǊ  Ǟם

ǚ ǊǙƷǾNPOǷם ǡ ȅ ǌǾȍɜȨºɜȠȬɀ

ȅ ǊǙƷǱǌ¡ ƿ ╓ǚֹוǒǌ ȅ Ǌ SDGsǷESD

ǡ ȅ ǛǊǙ ƻ ǊǙƷǂǆǛƿǠǼƷǚǌ¡

Ǣּפ Ǟ Ǌ10 16 ǡ ƿ ǊǱǊǒ¡2נּ ǡ
ǚ ȅ Ǧ  ǞǗƷǙ ǬǱǊǒ¡ǐǡ 7 ∙ ǡ

ȅ ǋ ȅ Ǵ  ƿ ǽ ǴǾǆǛǞǗƷǙ ¡ ǽ
ǽ ǚǢ  Ǜ ǚǡ Ǧȅ  ǛǊǙǱǛǴוֹ ǚǢ

וֹ ȅǵǛǞ Ȫºɉǚ ȅ ƷǱǊǒ¡

ɀɖșɒɉ ȅנּ ǊǙ ם ǡ ╓ ȅ ǽ  Ǌ  ƻ 
ƿ ǒǊǙƷǀǒƷוֹ ȅ נּ ╗ ╗ ƿ Ǧ Ǿ Ǜǝǖǒǆ

ǛǢ ǀǝ Ǜוֹ ƻǱǌ¡╥ǀ ǀ ƿ ╓ǡ Ǟ≥ Ǟ ǽ
ǳ ȅ Ǆ  סּ ǝ ╓ǘǂǽǞ Ǟ ǌǾנּ ǘǂǽǞ ǽ

ǳǻƹ  ǴǙǱƷǽǱǌ¡

ḤḱḻḎᶸᶷᶊ ᶩ ᶟ ᶊᶧᶪ ᵆḤḱḻḎᶸᶷ ᶱ ᵧᶪ ᵇ

Social Active Learning 

Center Okayama ÈSALCOÉ

ם SDGs¤ESD ȍɜȨºɜȠȬɀ

ȜºȰȌȶºȱ

ȅǢǋǴǛǌǾ ȅ ǴǾǒǴǞ SALCOÈSocial

Active Learning Center OkayamaÉǚǢ ם Ƿ

Ǜ Ǌ NPO¤NGOȍɜȨºɜȠȬɀǡȜºȰȌȶºȱȅ
ǌǾǛ Ǟ ȷºȱɔȩɉ ǚǢ

ǞƽǄǾ ǫǡȋȘȯȌȿɒºȴɜșǡ ⱱȅ ם
ǚǢ  Ǜ NPOǡǇ ǵƷǒǓǀ  ƿ Ƿ

ǞǗƷǙ ƻǾ ȅ ǊǱǊǒ¡ Ǟ ȅ ǊǇ

ǂǓǈǾ ǷNPOǵ ǊǍǗ ƻǙƽǽ  ǝ ƾǼ

ǡ Ǜ ǘǂǽȅ ǴǙƷǱǌ¡

à ǝ á

ם¤ ¥Ô ╓ǚ ǩNPOȍɜȨºɜȠȬɀÕ

¤ ¥Ô ȍɜȨºɜȠȬɀÕÔNPO Õ

ם¤ ¥ÔPolitics or Politic? ÕÈ ǡ É

¤ȷºȱɔȩɉ ¥ Ǜǡ

꜠
ⱳ

♩
ᵓ

ESD ᶹḻḇᴻḻ᷿ḋḟ ᶆᴲ ᶍ ᶍ ᶩ ᶞᶊᶃᵣᶅ ᵸᶪ



2022 ᶍᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻᶎƎ ᷈ḵḒᶻᶸḳḁᶍ5

ᶗᶍ┌ ᶊ ᵣ ᶚƎᶇᶲᶈᶍ ᶱᶿḻḱᶹḻᵪᶨḲᶷḳᶗᶇ┌
ᵶᴲ᷈ ḵḒ︡ᶆ ᶊᶉᶩᵪᵰᵾ ·ᶉ᷈ ḧḭḓḎᶸᶍ ᶱḎ

ᴻḦᶊ ᶠᶝᵶᵾG ◖☺ ᶆᶡᴲ ᶱ ᵸᶪ

ᵲᶇᶆƎ ·ᶊ ᶍ ᵶᵣ ᵶᵫ ᶨᶫᶝᵶᵾG

ᶆᶎᴲ ⱱḃḻḇ ᶗᴻᶍ ᶇ ᶊ

ᶧᶪ ᵫᶩᶍ ᴲ ᶣNPOᴴ ᶉᶈᴲ ╓ᶆ ᶨᵸᶑᶇ

ᶍ ᵣᶇ ᶍ ᶍ ᶊᶧᶩ ᵾᶉ ╔ɵᶞᶝᵶᵾG

ᶊᴲ ᶣ ᴲ ᴲ

ᶣ ╔ ᶍᵾᶠᶍ ᶊᶧᶩƎ ᵶ ᵶᵾ ◖☺ᶱ
ⱱᵸᶪᵲᶇᶊḉḫḴḻḀᵶᶝᵶᵾG ᶇᵶᶅƎ ᵣ

ᶱ ᶊ ḤᴂḱḻḎᶸᶷ ᵇᴂNPO ᶍb

ᴲ ᶊᶎ ᴴ ᴴ ᵼᶫᵽᶫᶱ ᶇᵶᵾ ᴲ
ᴴ ᶊᶎCSR SHDGs ᶱḎᴻḦᶊᵶᵾ ᶱ ᵶƎ

ᶠᶅ ᶍ ◖ᶍ ᶱ ᶩᶝᵶᵾG

ᶧᶩ ᵶᶅᵣᶪᴂ ᶡᵫ ᶆᵬᶪנּ ᶍ ᵇG
ᶡᵡᶩᶝᵸᵫƎ קּ ᶇ ᴲɕ ᵾᶎּק ᶇ ∙ ᶍ 3ᶍ

ᶇᵶᶅᶍ ᶱ ᵶᵹᶃ ᵸᶪᶧᵥᶊᶉᶂᶅᵬᶅᵣᶝᵸG

ם ḤḱḻḎᶸᶷNHPO

ⱱḃḻḇᴻ֩ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ֪

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

ᶍ ḃḻḇᴻ ᶇ

ḓᴻḂᶊ ᶄᵮ

ᶊᵡ 1ᶅ1ᶍ ᶍ ⱱḃḻḇᴻᶱ ᵶƎ ᶍ
ᶣ ᴲ ⱱᶊ ᵸᶪ ᶱᵥᵪᵫᵣᶝᵶᵾGᵥᵪᵫᶂᵾᵩ

ᶱᶡᶇᶊƎ ᶍḓᴻḂᶱ ᵶᴲ ᶽḲᶷᶇ ᶽḲᶷ

ᶍ≥ ᶱᵩᵲᶉᵣᶝᵶᵾG

6 ᵪᶨ7 ᶊᵪᵰ 4Ǝ 7H ᶊ ᵰᶅ ᶱ ᵶᶝᵶᵾGᵣ

ᵮᶃᵪᶍḃḻḇᴻᶎ ᶆᵩ ᶱ ᶂᵾᵲᶇᶆƎ ᵼᶫᵽᶫ ᶆᶍ
ᶊᶇᶈᶝᶨᵹƎ ᵫ ᶃ ᶊᶃᵣᶅ ḇƎᶹḨḲᴻᶊƎᵪᶃ

ᶊ ᶪ ᶇᶉᶩᶝᵶᵾG

ᶎᴲᴂ ᶊ ᵸᶪ ·ᶉ ᶊ ᶊᵲᵾᵧᶨᶫᶅᵣ
ᶪᵪᵇᴂ ᶱ ᵷᶅ ᶊ ᵴᶫ ᶱ ᵺᶨᶫᶪ ᶇ

ᶉᶫᶅᵣᶪᵪ ᶉbᶈᴲ ⱱ ᶇᵶᶅ ᶠᶨᶫᶪ ᶱ ᶊ

≥ ᶱᵩᵲᶉᵣᶝᵶᵾG

ᵼᶫᵽᶫᶍḃḻḇᴻᶎƎ ╓ ᶣᴲ ᶍ └ᶡ ᶞᶡ│ᶉᶩᶝᵸ

ᵫ ᵼƎᶍ ᶱ ᵥ ᶆᶍ ᵸᶪ ᶡᵡᶩƎ ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ
ᶇᵶᶅƎ ♬ᶉ ᶣ ᶉḦḋḉḻ᷅ᵫ ᵧᶪᶧᵥᶊ ᶠᶅ
ᶝᵣᶩᶝᵸG

ᶉᶷ᷄Ḳḳ ᶡᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻḤḱḻḎᶸᶷᶍ ᶆ ᶩᶱᴳ ⱱḃḻḇᴻḁḇḋḝᶇᶍ ᶍ

꜠
ⱳ

♩
ᵔ



ᵆ ᵾᶀᶍ ᶩ ᶞᶊᶃᵣᶅƎ ╓ᶍ ᵾᶀᶍ ᶱ ᵣᶅᶞᵾ

ᵣ ᵼbᶲᶉ ╓ᶆ ᵶᶅᵣᶪ ᶇƎ ╓ᶊᵮᶨᵶƎ ᵶᶅᵣ

ᶪ ᵾᶀᶇᶍᴂ ᶇb ᶗᶍ Ḳᴂᶷḳbᶉ ᵣᶱ ᵬᴲ
ᵩ ᵣᶱ ᶪᵬᶂᵪᵰᶇ ᶍ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG

ᶆᶎᴲ ᶍ ᶧᶩᴲ ╓ᶇ ᶩᶱ ᵾᵣ ᶎ
ᵮᵣᶪᵫƎ ᷈ḵḒ︡ᶆ ᵥᶧᵥᶊᶆᵬᶉᵪᶂᵾᵲᶇƎ ᴲ ╓ᶍᵾ

ᶠᶊ ᶩ ᶞᵾᵣᵲᶇᶱ ᵶƎ ╓ᶆ ╓ ᶱ ᶂᶅᵣᶪ

ᶍ ᵪᶨᶎᴲ ᶍ ᶇ ᶊᶃᵣᶅ ᶱᵶᶝᵶᵾG

᷅ḳᴻḟḷᴻ᷄ᶆᶎᵼᶫᵽᶫᶍ ᶊᶃᵣᶅ ᶣ≥ ᶱ

ᵣᶝᵶᵾG ᵪᶨᶎᵆ ╓ᶍ ᶞᶱ ᶪᵲᶇᵫᶆᵬᵾbᵆ ᶍ

ᶉ ᶱᶹḩᴻḀᵫᶆᵬᵾbᴲ ╓ ᶍ ᵪᶨᶎᵆ ᵣ

ᶍ≥ ᵫ ᵰᶅ ᵪᶂᵾb ᵆ ╓ᶊ ᶪᵿᵰᶆᶎ ᶄᵰᶉᵣᵲᶇᶊ

ᵫᶃᵣᵾ ᶉbᶈᶍ ᵫ ᵪᶫᴲ ᶎ ᵶᵾנּ ᶇ ╓
ᶍ ᵫ╗ ᶊ ╓ ᶱ ᵥᵬᶂᵪᵰᶇᶉᶪ ᶇᶉᶩᶝᵶᵾG

ᵲᶍ ᵫᶩᵫᵴᶨᶊ ᵫᶂᶅᵣᵮᵲᶇᶱ ᵶᶅᵣᶝᵸG

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

╓ᶊᵮᶨᵸᶑᶇ

ḲᶷḳḤᶹḁḧᴻḎᶹḻ᷅

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

ḲᴻḈᴻᶇ ᵣ ╔ ᶱ

ᵧᶪ ᶇ

☺ ᶱ ᶊ ᵶᵾ ḦḕḀḩḻḐ ᶍ ᶱוֹ

ᶡᶇᶊᴲ ╔ ᴴ ᶊᶃᵣᶅᶍ ᶱ ᵶƎ ᵼᶍ
ᶍḚḻḐᶱ ᶕᵾᶠᶍ ᶇ ᶱ ᵶᶝᵶᵾG

╔ ᶍ ᶉ ᶩ ᶞᶇᵶᶅƎ ᶆᵡᶪNPO ḉ
ᴻḨ ᵬᶍ20 ᶍ ᶇ40 ᶍ ╢ᵴᶲᶱ᷇ḁḐᶊφ ᵬᵶƎ
ᵬ ╢ᶱ ᵧᶪᵾ ᶍf ᶇᵼᶍ ᶊᶃᵣᶅוֹ ᶱᵳ ᵣ

ᵾᵿᵬᶝᵶᵾG ᶝᵾᴲ ᶊᵩᵰᶪ ᶇᵶᶅƎ ḲᴻḈᴻ

ᶗḘḐḻᶱ ᵶᵾ ᶇᵶᶅƎ ᴲ ᶱ ᵶᵾᶏᵪᶩᶍ
ᴲ ᵪᶨḘḐḻᶱ ᵰ ᶂᵾ ᶇᵶᶅƎNPO ᵿᶂᶓ

ᶍ ᵴᶲᶱ᷇ḁḐᶱ ᵬƎᵼᶫᵽᶫᶍ ᶣ └ᴲ
ᶕᶃᵪᶂᵾ ᶇ ᶉᶈᶊᶃᵣᶅ ᶂᶅᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾG

ᶎᴲ נּ ╢ᵪᶨ ᷇ḁḐᶊ ᵶ ·ᶍ ᵫχ ᶩᴲ
ᶍ ᶍ ᶱ ᶟ ᶡᵡᶩᶝᵶᵾG נּ ᶍ ꞌᵪᶨᶡᴲ

☺ ᶊᵩᵰᶪ ╔ ᶇ ᶗᶍ ᶇ ᶍ ᵴᶱ

ᶠᶅ ᵷᶪᵲᶇᶇᶉᶩᶝᵶᵾG╥ᵬ ᵬᴲ ḃḻḇᴻᶆᶡ ᶊ
ᶃᵣᶅ╥ᵬ ᵬ ᵶᶅᶝᵣᶩᵾᵣᶇ ᵧᶅᵣᶝᵸG

꜠
ⱳ

♩
ᵕ



ᵊ Ḳḻ᷄ɛ
ᶹḡḻḐ

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ
F֩acebook  ֪  T֩witter ֪

SOCIAL GOOD OKAYAMA

KOTOMO
Y֩ouTube  ֪  F֩acebook  ֪ T֩witter ֪

╗
ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ
ᴴḃḻḇᴻ

ᶠᵯᶞ
ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ
ᴴᶧᶪ ᵴᶣᵪ

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
SHAVE JAPAN

ḁḇḋḝ
SALCO

ḁḇḋḝ
ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

ḁḇḋḝ
ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

ᵣ ᵣᵲᶇᶱ
ᵧᶪ ᶉᶨ

ᶊאּ ᵺᶬ¨

ᵣᶅᴲ ᵶᶅ
ᵰ ᶠᶪ
ḤḱḻḎᶸᶷ

᷈ᴻḏᶸḕᴻḇᴻ ᶆ
ᶍ ᶎ

ᶮᵾᵶᶊᵩ ᵺ¨

ᶇ ¨
ḝᶶ᷿Ḳᵪᶨ

ꞌᶝᶆ
ᵩ ᵺ÷

↨ ᵰᶪ
ᶥᵥᵡᵣ ᶆᵩ ᶀ
ᵶᶅᶝᵸ¨

᷊ḥᴻḐᶍ ᶱ
ᶧᶩᶡ ᶪ

ᶷḱ᷀ḻḱḻḒ !ᴻ

ᶎׁש ¨
ᶷᶻḐḑᶷ ᶍ
᷈ᴻḏᶸḕᴻḇᴻ

ᶷḑḘᶹ᷾ᴻ
ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ
ᴴ ḃḻḇᴻ

ᶎ ¨
Ḯḳᶣᵪᶉ

ᶱᶃᵮᶪ

ǆǆȀ

ḃḻḇᴻ
╢

╢

╔

http://www.npokayama.org/category/citizenship/
http://youi-c.okayama-share.jp/
https://www.facebook.com/youic
https://twitter.com/youicenter
http://okayama-share.jp/portal/
https://kotomofund.jp/
https://www.youtube.com/channel/UCtYRcu7rcZWFd74VnZx_TlA
https://www.facebook.com/kotomofund
https://mobile.twitter.com/kotomofund


ᶉᶈ

þ2022
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2022

שּ

ǡ

46,522,293

24,263,621

9,544

10,890

1,746,819

72,553,167

56,651

ǐǡ ǡ 5,644,837

5,701,488

ǡ 78,254,655

שּ

ᶍ

20,112,380

19,757,104

ᶩ 2,140,019

1,390,400

2,929,800

46,329,703

ᶍ 46,329,703

ᶍ

Ɫ 26,654,395

5,270,557

ᶍ 31,924,952

ᶒ ᶍ 78,254,655

ǝ ¤ Ǣ ♬ɆºȨɔȞȍȱÔCANPANÕǞǙ ǊǙƽǽǱǌǡǚǇ ǂǓǈƷ¡

https://fields.canpan.info/organization/detail/1376396386#attached
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1%

8%

24%

♬

67%

    ♬

0%

48%

ᵼᶍ

ᶍ

41%

4%

ᵼᶍ

ᶍ

6%

ᴲ

ᶒ

1%

158,885,570 ⱦ 152,452,013 ⱦ
Ú1,163,000 ⱦ 

2022 ֩ ᶍ ֪



2022 ֩ ᶇᶍ ֪

2022 2021

803,000 806,000 100% 0.5%

12,314,595 3,230,232 381% 7.8%

38,880,365 47,421,905 82% 24.5%

♬ 106,571,501 76,138,679 140% 67.1%

ᵼᶍ ᶍ ♬ 316,109 270 117077% 0.2%

♬ 158,885,570 127,597,086 125% 100.0%

73,849,938 75,826,187 97% 54.2%

ᵼᶍ 62,356,153 34,362,518 181% 45.8%

136,206,091 110,188,705 124% 100.0%

6,222,520 2,973,011 209% 38.3%

ᵼᶍ 10,023,402 6,383,206 157% 61.7%

16,245,922 9,356,217 174% 100.0%

152,452,013 119,544,922 128% 100.0%

╥
6,433,557 8,052,164 80% -

ᴲ ᶒ
1,163,000 720,300 161% -

5,270,557 7,331,864 72% -

Ɫ 26,654,395 19,322,531 138% -

Ɫ 31,924,952 26,654,395 120% -
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♬

ᶍ טּ

ÈⱦÉ

ᵶᵣ ⱱ

30 7 ▓

ᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻ

2005 ᶍᵆᶥᵥᵡᵣḃḻḇᴻᵇᶍ ᴲ2011 ᶍ ᵶᵣ ⱱ ᶍ 2Ǝ018 ᶍ 30 7 ▓ᶗᶍ ꞌᶉᶈᶆ
ᵫ ᵶᶅr ᶝᵸᴳᶝᵾ ᷈ḵḒᶻᶹḳḁᶍ☼ ᶊᶧᶩ ᶇᶉᶂᵾᵫᴲ ◖☺ᶍ ᶇ ᶉᶈᶍ ᶉᶈᶊᶧᶩ ᶱ ᵧᶪ
ᵫ ᵾᵲᶇᴲᶝᵾᴲᵼᶫᶊ ꞌᵸᶪ ⱱᶱ ᵾᶉ ᶊᶧᶪ ᵶᵾᵲᶇᶊᶧᶩ ᶇᵶᶅᶎוֹ ᵫ ᵶᶝᵶᵾᴳ

᷈ḵḒᶻᶸḳḁ



⌐ḴḥᴻḐ þ ⱱ ᶊ ᶉ

 ᶇ ᶍ



ⱱ ᶱ◖☺ᵶᶅᵣᵮ ᶆƎ ⱱ ᶆ ᵮ ᶱ

ᶈᶍᶧᵥᶊᵶᶅ╔ ᶣ ᵸᶫᶏᵣᵣᶍᵪƎᶎ ᵬᶉ ᶍ╗

ᶃᶆᵶᵾG ᶱ╔ ᵸᶪᶊᶎᶈᶍᶧᵥᶊ╔ ᵸᶪᶍ §χᶇᵣᵥ

ᶣ ᶍ ᵫ ᶆᵸ ᵲGᶍḎᴻḦᶊ ᵶᶅƎ ·ᶉ

ⱱ ᶍ ᶣ ᶍ ⱱ ᶆ ᵮ ᶇᵼᶫ

ᵽᶫᶍ ᶣ ᶱ ᵣᶅᵣᵮ ᶱ ᶌᶪ ᶆƎ ᵆ ᶇb

ᵆ ᶊb ᵰᶪᵲᶇᵫ ᶉᶍᶆᶎᶉᵣᵪƎ ᶇᵣᵥᵲᶇᶇᴂ

ᶎb█ᶍ ᶍ4ᶃᶆᶎᶉᵣᵪᶇᵣᵥּי ᶱ ᶅᶝᵶᵾG

ᵲᵲᶆᶍ ᶇᶎ ᵧ ᶍ ᶊᶉᶪᶧᵥᶉ≥ ᶣ ᵧᵪᶨ

ᶍ ᴲ ᶇᶡ ᶘᶪᶧᵥᶉᶡᶍᶆᵸGᵼᶫᶱᴲ֩ ᵲ֪ᶍ ֩

ᶮᵹ ᶊ֪ ᶩ ᶲᶆᵣᵮᶊᵣᵾᶂᵾ≥ ᶇ ⱱᶆᵡ

ᶪᶇᵣᵥ ᴲ֩ ֪ ⱱᶇᵶᶅᶍ ᶀ∞ ᶱ ╓ᶣ ᶍ

ᶆ ᵶᶅᵣᵮ≥ ᶇ ᴲ֩ ֪ ḴḥᴻḐᶍ ᶆᶡ ᶫᵾ

ᶱ ᶟᴴ ᶱ ᵧᶪ ᶣ≥ ᴲ֩ ᵼ֪ᶍ ᶍᵾᶠᶊ ᶩ ᶟ

ᶘᵬᵲᶇᶱ ᶍ ᶱᵶᶅ ᵶ ᵸᶪטּ ᶍ4ᶃᶇᵶᶝ

ᵶᵾG ḞḴᶉᵣᵲᶇƎ ᵸᶪᵲᶇᶇƎ ᶇ ᶊ ᵧᶏᶝᶇᶠᶪ

ᵲᶇᶡᶆᵬᶪᵪᶡᵶᶫᶝᵺᶲᵫƎ ᵧᶪᴴ ᵥᵿᵰᶆᶉᵮ ᶆ

ᵬᶪᵲᶇᵫ ᶉ ᶇᵶᶅ4ᶃᶊᵶᶝᵶᵾG

ᵲᶍּי ᶊᶃᵣᶅ ᵸᶪᶇᶇᶡᶊ╗ ᶊ ᶲᶆᵣᵮ ᶇᵶᶅ

5 ⱱ ᶆ ᶂᶅᵩᶩᶝᵸ

ᶍ ᶆ ᶉ ḟḵ᷅ḱḨᶱ ᵶᶅᵣᵬᶝᵸG

ᵼᵲᶆᶍḝᶸᴻḑḘḋ᷄ᶡ ᶉᵫᶨ יּ ᶱ ᵬ ᵱᶅᵣᵮᶇᶇ

ᶡᶊ Ǝּךᶧᶩ ᶉ╔ ᶍḟḵ᷅ḱḨᶱ ᶩ ᵱᶅᵣᵰᶫᶏᶇ

ᵧᶅᵩᶩᶝᵸG יּ ᶗᶍᵳ≥ ᶣᵲᶫᶨᶍ ᶱ ᶏᵸᵾᶠᶍ

ᶗᶍᵳ≥ ᵳƎ ᶉᶈ ᵻƎᶑᴲφ ᵺᵮᵿᵴᵣG

ⱱ ᶊ ᶉ ᶇ ᶍ ᶊᶃᵣᶅ

ᶏᵸ4ᶃᶍ

ᵶᶅᵣᵮ

≥ ᴴ

ᶞ

ᶀ∞

ᴴטּ

ⱱ ∏

№

◖
☺

ă ᶆ ᵶᶅ ᵸᶪ

ă · ᶍ ᶊᵡᶪᶡᶍᶱ ᶏᵸ



᷈ḩḻḐ

ᶍᶷḓḭᶷḳḴḥᴻḐᶆᶎƎ ·ᶉ ᶍ ᶊᵲᶍᶷḓḭᶷḳḴḥᴻḐᵪᶨ

ᶞ ᶫᶪ ᶆᶍ᷈ḩḻḐᶱᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾG

ᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾ ᶎ ḴḥᴻḐᵿᵰᶆᶉᵮƎם NPOḃḻḇᴻᶍ ᶣ

☺ᶊᵣᵪᵶᶅᵣᵬᶝᵸG

þ ♬ ḝᶸḱḻḅḵḜᴻ

þ ╗ ᵡᵩᵣ AI  
 ḝᶸḱḻḅḵḜᴻᶷḑḘᶹ᷾ᴻ

þ NPO D P
║

þ



ᵆ ᶍ ᵣᶝᶀᶍ ᶱ ᵶᶅb

ᶱ ᵱᶪם NPOḃḻḇᴻᶍ ᶎƎ

ᶍᵾᶠᶊ ᶱ ᵶᶃᶃƎ ╓

ᶍ ᶍ ᶱ ᵱᵆ ᶍ ᶱ ᶀᴲ

╗ ᶍֹו ᶉḉḫḴḻḀbᶱᵶ ᵰᶅᵣᶪ

ᵲᶇᶊᵡᶪᶇ ᵣᶝᵸG

ᶣḁḇḋḝᶍ ᵫᵶᶂᵪᶩ ᵧƎ

ᶍּז ᵼƎᶫᵽᶫᶍ ᵴᶲᶍ ᶪᵮ

ᵣ ᵫם NPOḃḻḇᴻᶱᵶᶂᵪᶩ ᵧ

ᶅᵣᶪᵲᶇᵫƎ ᶇᶅᶡ ᶡᵶᵮ ᶡᵶᵮ ᶮᶂ

ᶅᵬᶝᵶᵾG

ᶍNPOḃḻḇᴻ ᶇᶍ ᶣƎ ḃ᷄

ḇᴻᶇᶍ ᶉᶈᶎƎ NPO ḃḻḇᴻH

╓ ḃḻḇᴻH ḃḻḇᴻᶍ

ᶊᵩᵣᶅᴲ ᵮᵪᶃ ᶱ ☿ᵶᵾ ᶉḎ

ᴻḦᶱ ᶩ ᵱᶅƎ ᵮᶍ ᶱ ᵶᶅᵣ

ᶪᵲᶇᶊᶎ⅓ ᵴᶫᶝᵸGᵼᶫᵫּס ᶊᶉᶪᵾ

ᶠᶊᶎᴲ ᵫᵶᶂᵪᶩ ╓ᶊ ᶱּזᶬᵶ

ᶅᴲ ·ᶉḕḋḐḷᴻ᷄ᶱ ᵶᶅ ᶣ≥

ᶱ ᴴ ᵶᶅᵩᶨᶫᶪᵲᶇᵫ ᶆᵬᶝᵸG

ᵼᶍ ᶆᶝᵾᴲ ᵾᶉ ᵬᶣ ᵣᵫ

ᶝᶫᶪ ᶇƎᵣᵥ ᶱ ᶲᶆᵣᶪᶍᵿᶇ ᵣ

ᶝᵸ NGPOḃ᷄ḇᴻᶍ ᶎƎ ᴴ ᶉᶈ

ᶍ ḃ᷄ḇᴻᵫᶝᵿ ᶄᵪᶉᵣƎᵡᶪᵣᶎᶝ

ᵿ ᶩ ᶠᶉᵣ ᶊּי ᶇ ᶱᵶᶃᶃ

ᶱ ᶩ ᵶᶉᵫᶨ ᶩ ᶟᵲᶇᶆᵸᵫƎ

ᵼᶫᶱ ᵷƎ ╓᷈ᴻḏᶸḕᴻḇᴻHḟḵḏḭᴻ

᷊ᴻ ᶇᵶᶅᶍ ⱱ Hם NPOḃḻ

ḇᴻ ᶍ ᶱ ᵱƎ ᶩᶊᵴᶫᶪ ᶊ

ᵶᶅᵣᶪᶍᶆᶎᶉᵣᶆᵶᶦᵥᵪG

ᵼᶍᵥᵧᶆƎ ᵴᶨᶉᶪ ᶍᵾᶠᶊטּ ᶄᵣᵾ

ᶱ ᶘᵾᵣᶇ ᵣᶝᵸG

ᵡᶝᶩᶊ ᵮᶍ ᵫᵡᶪᶍᶆƎ╗ᶃᶑᶇᶃ

ᶍ ᵫᶈᵥᵶᶅᶡ ᶊᶉᶩᵫᶀᶆᵸG

ᶱ ᵸᶪᶍᶎ ᶆᵸᵫƎ ᶍḗᶹḱ

ᶹḐᶇᵶᶅƎᶈᶫᵪᶊ ᶱ ᶅᶅ ᵧᶪᶇᵪƎ

·ᶉ ᶇᶍ ᵫ ᵣᶍᶆᴲ

ᶍ ᶍ ᶱ ᵺᶪᶉᶈᶍ ᵫ ᵶᵣᶇᵲᶬ

ᶆᵸᴳ

NPO ⱱḃḻḇᴻH ╓ ḃḻḇᴻH

ḃḻḇᴻ ᶆᶍ ᶍּס ᶡ

ᶂᶅᵣᵾᵿᵬᵾᵣᶇ ᵣᶝᵸG ḃḻḇᴻᶊ

ᵯᵶᶱיִ ᵸᵲᶇᶆƎ ᶣ נּ ᴲ ᶉᶈ

ᶱ ᵶƎ ᶧᶩ ᶍ ᵫ ᶅᶨᶫᶪᶧᵥᶊ

ᵣᶝᵸᴳ

ᵴᶨᶊ ḎƎᴻḦ ᶍNPOᵿᵰᶆᶎᶉᵮƎ ╓

ᶊ ᵶᵾ ꜗ ᶉᶈᶇᶍ ᶱ ᶪᵲᶇ

ᶡ ᶊᶉᶂᶅᵣᶝᵸG ם NPOḃḻḇᴻᶍ

ḕḋḐḷᴻ᷄ ᶱ ᵪᵶᶅƎ ᴲ ╓ᶊᵶᶂᵪ

ᶩᶇ ᶱ ᶪ ᶄᵮᶩᶍ ᶱ ᶂᶅᵣᵾ

ᵿᵮᶧᵥ ᵶᶝᵸG

ᴲ ᶍ ᶡᴲ ╓ ᶎ ᵬᶉ

ᶊᶉᶩᶃᶃᵡᶩƎ ╗ ᴲ ╢ᶍ ᴴ ᶊ

ᶡ ᵶᶅᵩᶩƎᴾ ╓ ᶎRᴲ ᶗᶍ

ᶇᵶᶅᶡ ᶆᵸG 2022 ᶎᴲн ᶆ

ᶊ30 ᶇ ᴴ ᶊᵡᶪᶧᵥᶉᶍᶆƎ ᵼ

ᶍ ᶱ ᶠᴲ ᶣ ḃ᷄ḇᴻᶡ ᵬ ᶞƎᵴ

ᶝᵵᶝᶉḟḴᶹḬᴻᶇ╗ ᶊ ᶱ ᶩƎᵼ

ᶍ ᶱ ᵱᶪᵲᶇᶡ ᵶᵾᵣᶇᵲᶬᶆᵸG

ᵶ ᵣ ᶆ ᶱ ᵶᶃᶃƎ

ᶍ 1Ǝ ᶍ ᶱ ᵧᶪᶇᴲɕ ᵾ┴ᶂ

ᵾ ᵫ ᵧᶅᵮᶪᵪᶡᵶᶫᶝᵺᶲG

ם NPOḃḻḇᴻᶍ ᵣ ᶇḕḋḐḷᴻ

᷄ᶎᴲ ᶍNPO ḃḻḇᴻᶍḪḏḳᶊᶉᶂᶅ

ᵣᶪᶇ ᵣᶝᵸG ᵆ ᶎ ᶱ ᶪ ᶇb ᵣ

ᶝᵸᵫᴲ ᵶ ᶍᵆ ᶍ ᵣᶝᶀ ᶍb

ᶉ ᶩ ᶱ ᵶᶃᶃƎ ᶍᴲ ᵫ

ᵧᶉᵣVUCA ᶍ ᶊᵩᵰᶪ ᶍ ∏

ᶇᵶᶅᶍם NPOḃḻḇᴻᶍᵴᶨᶉᶪ

ᶱ ᵶᵾᵣᶇ ᵣᶝᵸG

♬ ḝᶸḱḻḅḵḜᴻ

ăᴅᴄכםᶇᶎVolatility ֩ ֪ƎUncertainty ֩
֪ƎComplexity ֩ ֪ƎAmbiguity ֩ ᶍ֪4ᶃ

ᶍ ᶍ ᶱᶇᶂᵾ

ă



ᵈ ᵾᶀᶍᶧᵥᶉ ⱱᶎᴂ ╗ ᶍ ╗H ᶍ ᶉbᵣᵶᶎ

ᵆ ᶍ ╗H ᶍ ᵇɵ ᵰᶪᶘᵬ ᶇeᵣᵥ ḴḥᴻḐᶆᶍ

ᶍ₳ ᶍ ᵫᴲɕ ᵴᶊם NPOḃḻḇᴻᶍ ⱱ ᶇᵶᶅ

ᶍ ᶍ ᶱ ᵶᶅᵣᶪᶍᶆᶎᶉᵣᶆᵶᶦᵥᵪG

ᵫᴲ ᵫᴲ ᷈ḵḒᶻᶹḳḁ ᶍ ≡ᶊᵴᶨᵴᶫᶅᵪᶨ

ᶝᶡᶉᵮ4 ᵫ ᶀᶝᵸᵫƎ 2020 ¿2022 ᶍ3 ᶎ ᶊ

ᶊ ᵣ ᶱ ᵺᶨᶫᵾ3 ᶆᵶᵾG 2023 5 ᶊ ᷈ḵḒᶻᶹ

ḳḁ ᵫ ᶊ┌ ᵴᶫᵾᵲᶇᶆƎ ᶎ ᵬᵮ ᵴᶫ

ᶪᵲᶇᶇᶉᶩᶝᵶᵾᵫƎ ᶩ ᶂᶅᶞᶫᶏ2022 ᶇᵣᵥ ᶎᴲ

ᶊ ᵣ ᶱ ᵣᶨᶫᶅᵣᵾ ᶍ ᶆᵡᶂᵾᶇ ᵧᶪᶆᵶᶦᵥGᵾ

ᵿᴲ ᶍᵲᶍ ᵫᵼᶍ► ᶊ ᵺᶅᵣᵾᵪᶇᵣᵥᶇ ᵮᵼᵥᶆᶎᶉ

ᵮᴲ ᶎ ᶍ ᶎ ᵧᶅᵣᶪᶧᵥᶉ ᵧᶅᵣᶉᵣᶧᵥᶉƎᵼᶲᶉ

ᶆᵡᶂᵾᶧᵥᶊזּ ᵶᶅᵣᶝᵸGשׂ

ᵼᶲᶉ ᶆƎ ם NPOḃḻḇᴻᶎ2022 ᶍ ᶱᴲ ♬ ᶇᶡ

ᶊ ᶣᵶᶅ ᵶᶅᵣᶝᵸG ᵫᶉᵪᶉᵪ ᶱ ᵺᶉᵣ ᶍ ᶆᴲ

ᵶᶂᵪᶩ ᶍᶷ᷄ḃḳᶱ ᶲᶆƎ ᶇ≥ ᶱ ᶂᶅ ᵶᶅᵣᵾ

ם NPOḃḻḇᴻᶎƎᶝᵴᶊᵆ ᶍ ᶆ ╗Ǝ ᶍ ᵇɵ ᶂᶅᵣ

ᵾᶇ ᵧᶪᶍᶆᶎᶉᵣᶆᵶᶦᵥᵪGᶝᵾᴲ · ⱱ ᶊᶎ ᵫ

ᶝᶩᶊᵮᵣ ᵫᵡᶪᵲᶇᶊּנᵧᶅƎ ᶆᶎ ᶍ ᶊᵆ ⱱ

ᶫ ᶍbᶧᵥᶉᶡᶍᵫ ᵧᶅᵣᵾ ᶆƎ ᶱᵶᶂᵪᶩᶇ ᶣᵶᶅᵣᵾᶇ

ᵲᶬᶎƎ ᶍ ᶊ ᶮᶪ ᶇᵶᶅ ᶊ ᵶᵾᵣḥᶹḻḐᶆᵸGלּ

ם NPOḃḻḇᴻᶍ ᶎƎ ᶃᶍḃḻḇᴻᵫ ᵶᶅ ᵥ ᶇᶉᶂ

ᶅᵣᶝᵸᵫ ᵼƎᶫᵽᶫᵫ ᶮᶪ ᵾᶀᶱ ᶊᵶᵾ ᶩ ᶞᶱᵶᶂᵪᶩ

ᶂᶅᵣᶪᶧᵥᶊ ᵷᶝᵸGᵼᶲᶉ ᶆᴲ ḴḥᴻḐᶆᶎᴂ ᶍנּ ᵶᵣ

ᶇb ᵴᶫᶅᵣᶝᵸᵫƎ ᶊ ḃḻḇᴻᶍ ᶊᶎƎ ╓

ᶣ ᶱ ᵶᶅ ᶅᵣᶪ ᵪᶨ ᵬ ᵫᶂᵾƎ ⱱ ᶇᵶᶅᶍ

ᵆ ᵣ≥ ᵇɵ ᵷᶝᵸG ᶎ ᶊ ᵸᶪᵲᶇᶍ ᵣ ⱱ ᶆ

ᵸᵫ ᵲƎᶍᶧᵥᶊᴂ ╓ᶊᵣᶝ ᶉᶍᶎᵲᶍ ᵿ̈ ᶇbᵣᵥᵲᶇᶱ ᵶ

ᶅḲᴻḑᵶᶅ ᵮ ᶎƎᵲᶫᵪᶨᶍ ᶍ ⱱḃḻḇᴻᶣ᷈ḧḭḓḎ

ᶸ ᶊᶡ ᶇᵴᶫᶅᵣᵮᵲᶇᶆᵶᶦᵥGᵼᵶᶅᵲᶫᶎƎ ᶣ ᵬ

ᶟ ᵫᶉᵣᶇ ᶞ ᵺᶉᵣƎ ᵣ╗ ᶆᵡᶪᶇ ᵷᶅᵣᶝᵸG

ᵼᶲᶉם NPOḃḻḇᴻᶍ ◖☺ᶍ ᶱ ᶅᶞᶪᶇƎ

CEOᶍ ᵴᶲᶍ ᴲ ᶍḁḜᴻḑᶇ᷁ḘḒḻḁᵫ ᶊḘḱḻḁᶍ

ᶫᵾ ᶍ◖☺ ᶇᶉᶂᶅᵣᶪᶧᵥᶆᵸGᵾᵿᴲχ ᵧᶅᵣᵥᶉᶨᶏƎ

ᶆᶍ ᵫ ᶡᵹᶂᶇ ᵣᶅ ᵮᶇᶎ ᶩᶝᵺᶲᶍᶆƎ ᶊ ᶱ

ᶂᶅ ᶱ ᵰᶅᵣᵮ ᶎᵡᶪᶆᵶᶦᵥG ᶊ ᶍ יִ

ᶉ ≤ᶎוֹ ᶱ ᶂᶅ ᶂᶅ ᵪᶉᵣᶇ ᵶᶄᶨᵣ ᶊᶉᶂᶅ

ᵣᶪᶍᶆᶎᶉᵣᶆᵶᶦᵥᵪGCEOᶍֹוᵾᵸ ᶇ ᶍ ᶎƎ

ᶃ ⌐ ᶍ ᵣᶡᶍᶇᶉᶂᶅᵣᶪᵲᶇᶱ ᵶᶝᵸGᵲᵲᵪᶨ ᶱ

ᵶᶅᵣᵮᵲᶇᶎ╗ᶃᶍ ᶇᶉᶪᶍᶆᶎᶉᵣᶆᵶᶦᵥᵪG ᶍ╔

ᶊᶈᶍ ᵴᶫᶅᵣᶪᵪᶡ ᶊᶉᶪ ᶆᵸG

╗ ᵡᵩᵣ AI  

ḝᶸḱḻḅḵḜᴻᶷḑḘᶹ᷾ᴻ



ᶉᶈḴḥᴻḐᶆ ᶊᶮᵪᶩᶣᵸᵮ ᵪᶫᶅᵩᶩƎᴂ

ⱱ ᶇᵶᶅ ╓ᶍNPOᶊᵲᶫᵿᵰ ᶩ ᶂᶅᵣᶪᶍᵪbᶇ

ᵣᵥᵲᶇᶱ ᶠᶅ ᶲᶆᵣᶅ ᵷᶝᵶᵾGɕ ᵾᴲ ᵪᶨ ᶅᵣᶪᶇƎ

ם NPOḃḻḇᴻᵫ ᶉ ᴲн ᶉᶮᶀ NᴂPO ⱱᵇᴂ

╓ ᵇᴂ ᵇɵ ᶉᶂᶅᵣᶪᵲᶇᶱ ᶪ ᶊᶉᶩᶝᵶᵾG

NPOḃḻḇᴻᶇᶎּךᵪƎᶇᵣᵥ ᶊᴂ ᶱᵶᶅᵣᶪᶍᵪᶮᵪךּ

ᶨᶉᵣ ᶇbᵣᵥᵲᶇᶡᶎᶂᵬᶩᶮᵪᶩᶣᵸᵮ ᶇᵶᶅ ᵣ

ᶅᵣᶪᵲᶇᵫᶧᵪᶂᵾᶇ ᵣᶝᵸG

ᴲ ᶇᵶᶅᶎᵣᵮᶃᵪם NPOḃḻḇᴻᶊᵻᶑᵶᶅᵣᵾᵿ

ᵬᵾᵣᵲᶇᵫᵡᶩᶝᵸGᵼᶫᶎ NƎPOḃḻḇᴻᶇᵣᵥ ᶱ ᶂ

ᶅᶚᵶᵣᶇ ᶞᶉᵫᶨ ᵣᶝᵶᵾG ᶍ ᶍ ᶣᶣᶂᶅ

ᵣᶪᵲᶇᶉᶈᶎNPO ☺ ᶇᵶᶅ ᶊᶮᵪᶩᶣᵸᵣᶆᵸGᵾᵿᴲ

ᵲᶫᵪᶨּךᶱᵶᶅᵣᵮᶍᵪᶇᵣᵥᶇᵲᶬᵫ ᶲᶆᵣᶅᶮᵪᶩᶄᶨ

ᵪᶂᵾᶧᵥᶊ ᵣᶝᵸGNPO ᶎ2020 ᶎ ᶊᴲ ᶣ

ᵫ ᵰᶉᵣᴲ ᶆᵬᶉᵣᴲ ᶆᵬᶉᵣ ᶊᶧᶩ

ᵮ ꞌᵶƎ ᶝᵾ ᶊ ᵸᶪ ᶱ ᵥᶧᵥᶊᶉᶩᶝᵸGᵼᶍ

ᶆᴲ ⱱᶇᵣᵥם NPOḃḻḇᴻᵿᵪᶨᵲᵼᶆᵬᶪᵲᶇᶣ

ᶫᶪ ᵫᵬᶂᶇᵡᶪᶧᵥᶊ ᵣᶝᵸG ᶎ ᵲƎᶫᵿᵰ

ᶊ ·ᶉ ᶱᵶᶂᵪᶩ ᵴᶫᶅᵣᵾᶩƎ᷁ḘḒḻḁᵫᵶᶂ

ᵪᶩᵶᶅᵣᶪ ᵿᵪᶨᵲᵼƎ ᶍ ᶱᶈᶍᶧᵥᶊ ᵣᶅᵣ

ᶪᵪᶉᶈ ᶱ ᶞᶉᵫᶨ ᶩᵾᵣᶇ ᵮ ᵥᶧᵥᶊᶉᶩ

ᶝᵶᵾG ᵻᶑᵼᶍ ᶱᵶᶂᵪᶩ ᵣᶅᵣᵾᵿᵰᶪᶇᶧᶩ ᵣ

ᶊᶉᶪᶍᶆᶎᶉᵣᵪᶇ ᵣᶝᵶᵾG

ᶝᵾᴲ ᶱ ᶞᶉᵫᶨ ᵼƎᵲᶝᶆ ᶊ Ɫ ᵫ

ᵡᶪᶧᵥᶊᶎ ᵣᶝᵺᶲᶆᵶᵾGᵶᵾᵫᶂᶅƎ ·ᶉ ᶀ ᶱ ᵧ

ᶪᵲᶇᶎ ᵶᵣᶇ ᵣᶝᵶᵾᵫƎ ᵲᴂᶫᵯᶨᵣᶍ ᶣ ᵫᵡᶫ

ᶏ ᵲƎᶍᶧᵥᶉ ᶱ ᵣᵾᵣb ᶇᵣᵥᶧᵥᶉᵲᶇᶡ

ᶊ ᵶᶆᶡ ᵪᶫᶅᵣᶪᶇᵣᵣᶧᵥᶊ ᵣᶝᵸGᵼᶫᶎ ᶍ

ᶊ ᵷᶪᵲᶇᶍᶧᵥᶊ ᵣᶝᵸGם ᶊᶎ ·ᶉ ᶍ קּ

ᶣ ᵫᵣᶝᵸ ᵼGᶍ ᶆ≥ ᵶᶅᴂᵲᶫᶱᶣᶬᵥbᶇᵣᵥ

ᵲᶇᵫ ᶱ ᶞᶉᵫᶨƎ ᵫ ᵮᵪᶡᵶᶫᶝᵺᶲGᵼᵲ

ᶝᶆ ᶊ ᵮ ᶎᶉᵣᵪᶡᵶᶫᶝᵺᶲᵫƎᵻᶑᵼᵥᵣ

ᶂᵾ ᶍ ᵬᶱ ᶡ ᶊ ᵧᶅᵣᵾᵿᵰᶫᶏᶇ ᵣᶝᵶ

ᵾᴳ

NPOᶎ ᵪᶊ ᵫ ᶂᶅᵣᶝᵸG ᵶᵪᵶƎ ᵲᶫᵪᶨᶡᶂᶇ

ᵫ ᶆᵬᶪᶧᵥᶉ ᶣ ᵶᶅᵣᶪ ᶍᵾᶠᶊᶆᵬᶪᵲᶇ

ᵫ ╓ᶆᶡᵡᶪᶇ ᵣᶝᵸG ᵫ ᶨᵶᵣᶍᶆƎ ᵲᶫᵪᶨᶡ

ꞌⱱᵶᶅᵣᶝᵸG

NPO D P

║



2022 ᶷḓḭᶷḳḴḥᴻḐᶍ ᶊƎᴂ

ᶍ ᵣᶝᶀᶍ ᶱ ᵶᶅbᶇᵣᵥḎᴻḦᵫ ᵱ

ᶨᶫᶅᵣᶪG ᵆ ᶍ ᵣᶝᶀ ᶇbᶎ ᶈƎᶍᶧᵥ

ᶉᶝᶀᶉᶍᵪ Ǝם NPOḃḻḇᴻᵫ ᵶᶅᵣᶪᶝ

ᶀᶇᶎ ᶈƎᶍᶧᵥᶉᶝᶀᶍᵲᶇᶉᶍᵪG ᶍ ᶱᴲ

ᵱᵾḎᴻḦᶱ ᶇᵶᶅᶈᵥᵿᶂᵾᶍᵪƎᵼᵥᵣᶂ

ᵾ ᶆ ᵮḴḥᴻḐᶱ ᶝᵺᶅᶡᶨᶂᵾG

ᶝᵹḃḻḇᴻᵫƎ ᶍ ᶇ ╓ ᶱᶈᶍᶧ

ᵥᶊᶞᶅᵣᶪᶍᵪG ᵼᵲᶊᶈᶍᶧᵥᶉ ᵫᵡᶪᶇ

ᵧᶅᵣᶪᶍᵿᶬᵥᵪG

ᶎᴲᴂ N֩POᶎ֪W ╓ᶍᵾᶠᵃW

ᶍᵾᶠ ᶇaᵣᵥᵲᶇᵫƎ ᶡךּ ᶉᵲᶇᶆᶎᶉᵮ

ᶆ ᶊᶃᵣᶅᵬᵾᶇb ᶇᵶᶅᵣᶪG ᵲᶫᶎᴲ

▓ ᴲ᷈ ḵḒ︡Ǝ ᵼᵶᶅSDGs ᶍ ᶩ ᶞᶱ ᶅ

ᵷᵾ ᵬᶉ ᶆᵡᶪGטּ ᵲᶍ ᶍᶉᵪᶆטּ ḃḻḇᴻ

ᵫֹוᵾᵶᵾ ᶍ ᵬᵴᶎƎ ᵮᶍ ᴲ ᵫ ᶠ

ᶪᶇᵲᶬᵿᶬᵥG

ᶣ ᶉᶈᵲᶫᵪᶨᶍ ᶊᵩᵣᶅ

ᵰᶅ ᶫᶉᵣᶧᵥᶉ ᶊƎ ᵾᶀ ᵫ ᶠᶨᶫ

ᶅᵣᶪᶍᶎᵼᵥᵶᵾ ᶊ ᶆᵬᶪ ᶆᵡᶪG

ᶣ᷈ḵḒ︡ᶉᶈᶱ ᵶƎ ᵰᶉᵣ ᶱ ᵶᵹᶃ

ᶊ ᵰᶅᵬᶅᵣᶪG ᵆ ᵇɵ ᶠᶪᵾᶠᶊᶎᴲ

·ᶍ ᶱ ᵮᵶƎ ᶱ ᶊ ᶃᵲᶇᵫ ᵿG

ᶨᶍ ᶆ ᵧ ᶊ ᵸᶪ ᵫ╔ᶂᶅᵣᵮ

»»ᵼᵥᵶᵾ ᵫ ᵧᶪᵲᶇᵲᵼᵫƎḃḻḇᴻᶍ

ᵱᶪᶇᵲᶬᶍᴂᶝᶀᶍ ᶉbᶍᵪᶡᵶᶫᶉᵣG

ḴḥᴻḐᶆᶎƎ ⱱᴲ ╓ ᴲ ᶍ3ᶃ

ᶍ ᶊ ᵰᶅ ᶱᶝᶇᶠ ᵶᶅᵣᶪGᵼᶫᵽᶫ

ᶍ ᶎ ᶆ ᵴᶫᶅᵩᶩƎ ᵴᶨᶊ ᵴᶫ

ᵾ ᵫ ᵪᵮ ᵴᶫᶅᵣᶪG ᶍḐḋḟᶆ

ᶝᵪᶉḥᶹḻḐᶱᶃᵪᶞƎ ᵮḢᴻḀᶍ ᶊᶧᶩ

ᶆᶍ ᶉ ᵫ ᶊ ᶪᶧᵥᶊᶮᵪᶪG ᵼᶫ

ᵽᶫᶎᴲ ᶆᵡᶂᵾᶩƎ ᶍ᷈ᴻḏᶸḕᴻḐᶆ

ᵡᶂᵾᶩƎ ᶆ ᵴᶉ ᶩ ᶞᶉᶍᵿᵫƎ ᵼᶍ ᶞ

ᶌᶍ╗ᶃᵹᶃᵫ ᶇᶉᶩ ᶇᶉᶂᶅᵣᶪᶍᵿᶬᵥG

ᶧᶩךּ ᵲƎᵥᵶᵾ ᶊᵩᵰᶪ ᶣ ᶍ ᶇᵣ

ᶂᵾ ᵫ᷂ḉḻᶇᶉᵴᶫᶅᵣᶪᵲᶇᶎƎ ᶆᵡᶪ

∙ ᵾᶩ ᶇᶎᵣᵧƎ ḃḻḇᴻᶍ ᶱ ᶠᶅᵣᶪG

ᶝᵾ ᵼƎᶫᵽᶫᶍ ᶱ ᵥ ╢ ֩ ᶇᶑ

ᶇᵲᶇ֪ ᶱᶞᶪᶈ ḃƎḻḇᴻᶊ ᶊᶃᵣᶅᵣᶪᶣᵴᵶᵴ

ᶍᶧᵥᶉᶡᶍᵫ ᶮᶂᶅᵮᶪGNPOᶉᶈᶍ ᶆᶎ

ᵾᶩ ᶍ ᶉᶍᵪᶡᵶᶫᶉᵣᵫƎ

ᶣ ᶆᶎ ᵲƎᵥᵶᵾ᷈ḧḭḓ᷆ᴻ᷿ḯḻᶎᵡᶝᶩ

ᵪᵰᶉᵣ ḃGḻḇᴻᵼᶍᶡᶍᶗᶍ ᵫᶮᵬƎ

ᶱ ᶠᶪᵲᶇᶊᶃᶉᵫᶂᶅᵣᶪG ᶍ ᶩ ᶇ

ᶊ ᵲƎᵥᵶᵾ ᶱ ᶡ ᶊᵶᶅᵣᶂᶅᶚᵶ

ᵣᴳ

ḴḥᴻḐᶍ ᶊᵡᶪᴂᵂ טּ ᶇaᵂ ᵫaּנ ᵶᵾ

ᶱ ᶅ ᶇbᵣᵥ ᶍᶉᵪᶊƎ ᵆ ᵶᵣּס

ᶱ ᵶᵾ╗ ᶆᶡᵡᶩᶝᵶᵾbᶇᵡᶩƎ ᶊᶎᴲ

ӡ ᶍנּ ᵶᵣ Ӣ ᶆᶍ ӣḟ

ḵḀᶼ᷄ḐḦḕḀḩḻḐᶍ ᶍ ᶃᶱ ᵱᶅᵣᶪG

ᵪᶊ ᶍᶷ᷿᷄ḯḻᶍᶣᶩ ᶣᶿḻḱᶹḻᶆᶍ

ᶉᶈᶎ ᵲƎᶍ ᶆᶍ ᶣטּ ᵾᶊ ᶝᶫᵾᶡᶍ

ᶆ ᵼƎᶫᶨᵫNPOᶍ ᶍ ᵫᶩᶊᶃᶉᵫᶂᶅᵣᶪG

╗ ᶆ NƎPOᶉᶈᶍ ᶍ ᶣטּ ᵶᵣּס ᶎƎ

ᵲᵥᵶᵾ ᵿᵰᶆᶉᵮƎ ᶉ ᶩ ᶣ ᵼ

ᶍᶡᶍᶊᶃᵣᶅᶍ ᶡ ᶉᶍᶆᶎᶉᵣᵿᶬᵥᵪG

NPOᵫᶡᶃ ᵶᵣּס ᶍ ᵼƎᶫᶎ ᶊ

ᵧᵫ ᶪᶡᶍᶆᶎᶉᵣᵰᶫᶈƎ ᶍ ᵿᵰᶆᶎ

ᶆᵬᶉᵣ ᶊ ᵶƎ ᵼᶫᶱ ᶩⱢᵧᶪᵾᶠᶍḕ

ḋḐḷᴻ᷄ᶄᵮᶩᶣ ᶱᶈᵥ ᵸᶪᵪᶇᵣᵥ

ᶉᶈᶎᴲ ᵻᶑ ᶱ ᶌᶅᵣᶂᶅᶡᶨᵧᶫᶏᶇ

ᵥᴳ

ם ḃḻḇᴻᵫ ᵥ ᶎƎᵼᵲᶊᵡᶪᶇ

ᵶᶅᵣᶪG ᶣ ᶇᵣᶂᵾ ᶊ ᵶƎ ᶉḙᴻḐ

Ḓᴻ᷿ḋḟᶱ ᵶƎ ·ᶍ ᶆᶎ ᶉ ᶊ

ᵸᶪᵲᶇᶉᵮ ᶩ ᶞƎḃḻḇᴻᶉᶨᶆᶎᶍ

ᶱ ᵶᶅᶡᶨᵣᵾᵣG

ᶷḓḭᶷḳḴḥᴻḐᶱ╗ ᵶᶅƎ ḃḻḇᴻᵫ ᶍ

ᵬᵴᴲ ᵴᶇ ᵼƎᶫᵽᶫᶊ ᶩ ᶟ ᶩᶍ ᵪ

ᵴᶍᶧᵥᶉᶡᶍᶱ ᵷᵾG ᶞᶣ ᵣᵫᶉᵣᶇᵣᵥᵪƎ

ᵲᵥᵣᵥ ᶊᶎƎ ᵲᵥᵣᵥḟḵ᷅ḱḨᶱƎᵲᶲᶉ ᶩ

ᶞᶱᶇᵣᵥᵲᶇᵫƎ ḁḋᶇ ᶅᵮᶪƎᵼᶲᶉ ᶍ

ᵴᶱ ᵷᶪG

ᵼᶫᶎ ᶍ ᶆ ᵶᶅᵬᵾḁ᷂ḳᶆᵡᶩƎ

◖☺ ᵪᵺᶉᵣᵲᶇᶆᶎᵡᶪᵰᶫᶈƎ ᶊᶧᶂ

ᶅᶎᴲ ᶊ ᶂᶅᵶᶝᵥ ᵫᵡᶪG

ᵾᵿᴲʊ ḓḭᶷḳḴḥᴻḐᶍᵲᶍ ᶱ ᶠᶅᶞᶪ

ᶇᵡᶝᶩ ᵫᶉᵣᶧᵥᶊᶡ ᵥG ᵳᶇᶍ ᶇטּ

ᵼƎᵶᶅ ᶉḴḥᴻḐᶊ ᶮᶨᶉᵣᶧᵥᶊᵶ

ᵾᵣᶇᵣᵥ ᵣᶎ ᶊ ᶅᵣᶪᶇ ᵷᶪᵪᶨᵿG

ḴḥᴻḐᶍᵾᶠᶍḴḥᴻḐᶆᶎᶉᵮƎ ᶊ ᶗᶍḁ

ḎḋḟᶍᵾᶠᶊḴḥᴻḐᶱᶝᶇᶠᶪƎᵼᶍᵾᶠᶍ

ᶇᵣᵥ≥ ᵫᴲ ᵶᵾ ᶍᶷḓḭᶷḳḴḥᴻḐ

ᶊᶉᶂᶅᵣᶪᶍᵿᶬᵥG

ᶉ ᶆᶞᶅᶡ 2Ǝ022 ᶍ ᶍḐḜḋ

᷄ᶎḛḀḭᶷḳᶱ ᶠᶹḻḙ᷄ḐᵫᵡᶪGɕ ᵾᴲ ᴲ

ᴲ ᵳᶇᶊḎᴻḦ᷀ḱᴻᶱ ᶠƎ ᶉḢᴻḀ

ᶱ ᵶᶣᵸᵣ᷁ᶹḑᶇᶉᶂᶅᵣᶪG

ᶆḲᶷḳᶉ ᴲ ᶍ ᵧᶪ ᵼƎᵶᶅ

ᶉ ᵫלּ ᶨᶫᶪᶧᵥᶉ ᶍ ᴳ

ᶊᶎᶉᵪᶉᵪ ᵧᶊᵮᵣᵲᶇᶱƎᵲᶍᶧᵥᶊ ᶊ

ᵼᶍ ᶱ≠ᶌלּ ᵼƎᵥᵶᵾ≥ ᶊᵬᶀᶲᶇ ᶱ ᵰᶪ

ᵲᶇᵫᶆᵬᶪ ᶎƎ לᶧᶩᶡḃḻḇᴻᶍּךּ ᶱ ᶠ

ᶅᵣᶪᴳ



ᵳ ᶍᵩ ᵣ

ᶍᵳ∏



ם NPOḃḻḇᴻᶊᶧᶪ᷈Ḵ᷄ḎᶸḞᶹḻḙ᷄Ḑᶍ ᶩ ᶞᶗ

ᵳ ᶆᶍ ᴴꞌⱱᶱᵩ ᵣᵣᵾᵶᶝᵸᴳ

   ǥǀǆǵǽ    ǝǜ ǝ ȅ ƻǾ ǜǵ
Ƿ ǫǡȋȏȱɓºȪǷȠȐɔȨºǫǡ ȅ ⱱǌǾ ǚǌ¡
ƽ ƾǽǊǒ Ǣם NPOȤɜȨºǚ ȅ Ǚ ȅǊǒNPOǫ
ǜǵ¤ ǡSOSȅ ǄǙǌǃ ǚǀǾǻƹǞ ǷƾǞ Ǌ 

ǜǵǒǔȅǓǿ╗ ǽ ǈǝƷ ╓ȅ ǊǙƷǱǌ¡

ᵲ ᶇ ᶡ

ᵶ ᶱ ᵧᶪ ᶈᶡᴴ ᶍ ⱱ

ǡ3זּ∙ ǚ ǡ ǲȅ ƾǊǙ◖☺ǊǙƷǱǌ¡

☺ ם NPOȤɜȨº

ȋȏȱɓºȪÈ ⱱÉ 10, 70
ȓɜɒȍɜ È É 173
ȠȐɔȨº ⱱÈ ¤ É 41

ǫǡ┌ ⱱ 86

1£ ≥ ǚǡǇ
≥ǡ ǚǇ ȅƷǒǓǀǱǌ¡
¥ȘɕȡȬȱȔºȲ ǱǒǢ ǽ ǲ
¥3, 000ⱦ∙ ǡǇ ǚKOTOMO ȽɜȹȬȡȅƽ ǽǊǱǌ¡

2£ ȞɆºȨºǫǡǇ
1 Ǟ1 ǡƽ╥ǀ ǛǊǚ ǝǇ ⱱȅƷǒǓǀǱǌ¡
¥ȘɕȡȬȱȔºȲ
¥KOTOMO ȽɜȹȬȡȅƽ ǽǊǱǌ¡

3£ ȞɆºȨºǫǡǇ
¤ ǛǊǙ ǷǇ ȅƷǒǓǀǱǌ¡
¤ ǞǗƷǙǢǇ Ǟ ȂǎǙ ǈǎǙƷǒǓǀǱǌ¡

 SDGsǡ Ŧǫǡ ǽ ǲǛǊǙǝǜǇ ǂǓǈƷ¡

ă ǫǡ Ǣ ǡ ǛǝǽǱǎȆǡǚ Ǉ ǂǓǈƷ¡

KOTOMO ᶍ◖☺֩ ᶈᶡ ⱱḟḵḀᶼ᷄Ḑ֪

ᵲᶫᶝᶆᶍ ⱱ 2֩023 6 ֪

ᵳ ᶍ

ăǇ ǡ Ƿ ǡ   Ǣ█ ǡQRȜºȲ Ǣ
URLǡȏȐȿȞȍȱǻǽǇזּ∙ ǂǓǈƷ¡
https : //kotomofund . jp/

ⱱḕḋḐḷᴻ᷄ᵩᵪᶣᶝᶗᶍᵳ ᴴᵳ

ⱱȶȬȱɘºȘƽƾǷǱǚǢ  ɃºȡǞ ǡǛƽǽ  Ǟ ǌǾ ƻǷ
▓ǚǡ ⱱ ǡȷȏȸȏּטǛ   ╓ǚǡ Ǟ ǌǾ ⱱ  ⱱ

Ǟ ǌǾŹƍּטǝǜǞ ǽ ȆǚƷǱǌ¡ ȶȬȱɘºȘǡ Ǌǒ ǽ ǲǡǒǴǞ Ǉ
ǷǇ ȅƽ ƷƷǒǊǱǌ¡

Ǉ Ȟȍȱ Yahoo!ᵳ ᶍ █QRǡ ȞȍȱǝƷǊǢYahoo! ƾǼǇ ȅƽ ƷƷǒǊǱǌ¡

https://kotomofund.jp/


ם NPOḃḻḇᴻᶆᶎ ╢ᶇᵶᶅ

ᶩ ᶞᶱ ᵧᶅᵮᵿᵴᶪ ᶱ

ᵶᶅᵣᶝᵸᴳ

ם NPOȤɜȨºǚǢ ȅ ƻǙǂǓǈǾ ╢Ƿ ȅ ǊǙƷǱǌ¡ ╢Ǣ    ☺   ☺ ǝǜȅ ȂǍǜǝǒǚǵ סּ ǚǌ¡
ם Ǟ ǊǝƿǼ ╓ǡ Ǜ ǊƷּל ǡ ȅ ǌ ǒǔǡ ǫǡƵǝǒǡǇ ȅƽ ƷƷǒǊǱǌ¡

╢

╗ ╢

2,000 ⱦ

3,000 ⱦ

╢

3,000 ⱦ

8,000 ⱦ

╢ 10,000 ⱦ

╗ ╢ ǡ ╢ Ǆ ⱱɊȴɎºÈ╗ É

ӡNPO ⱱȤɜȨºǡ ꞌ  ǝǜƿ ǚǀǱǌ¡

Ӣ ƿ ǌǾ ȤɈȳº Ǟ לּ╥ ǚ ¡ǚǀǱǌנּ

ӣ ƿ ǌǾ ǷɊºɔɇȕȡɜȅƽ ǄǊǱǌ¡

Ӥ ╢ȅ ǛǊǒ Ǟ ¡ǚǀǱǌנּ

ӥ È ǝǜÉǞ ǌǾ ȅƽ ǄǊǱǌ¡

ăȞºȼȢǡ Ǣ ǛǝǾ ƿƵǽǱǌ¡ƵǼƾǋǴǇ ǂǓǈƷ¡

☺ ם  NPOȤɜȨºÈ É

¥Ą700- 0822 ם ם ╗ 4- 64 ȼɔ

TEL¥086- 224- 0995 FAX¥086- 224- 0997

E- mail¥npokayama@gmail.com URL¥http://www.npokayama.org/

☺ ¥ ȅ ǂ 9:00 17:00

ᵶ ᶞᴴᵩ ᵣ ᶮᵺ

ȏȐȿȞȍȱ

ÈCANPANÉ

∏

mailto:npokayama@gmail.com
http://www.npokayama.org/


2022 ȋȴɎȋɔɕɆºȱÈ 4 ¤ 22 É2022 4 1 2023 3 31

¥2023 10 9 ☺ ם NPOȤɜȨº ¤ ¤Ȱȟȍɜ¥ È É

ȏȐȿȞȍȱ facebook
ÈCANPANÉ

XÈ Twitter É YouTubeBlog


	スライド 1
	スライド 2: 「分化」 と 「合流」 が 加速した 数年間を経て
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5
	スライド 6: アニュアルレポート２０２２発行にあたってのご挨拶 代表理事　石原達也
	スライド 7
	スライド 8
	スライド 9: ２０２２年度組織図①全体
	スライド 10: ２０２２年度組織図②職員
	スライド 11: ２０２２年度役員
	スライド 12: ２０２２年度組織運営スケジュール
	スライド 13
	スライド 14
	スライド 15: 　トピックス①　ＮＰＯ事務支援センター
	スライド 16
	スライド 17
	スライド 18: ２０２２年度事業レポート①　ＮＰＯ事務支援センター
	スライド 19: ２０２２年度事業レポート②　ＮＰＯ事務支援センター
	スライド 20: ２０２２年度事業レポート③　ＮＰＯ事務支援センター
	スライド 21: ２０２２年度事業レポート④　ＮＰＯ事務支援センター
	スライド 22: ２０２３年度職員紹介　ＮＰＯ事務支援センター
	スライド 23
	スライド 24: 　トピックス①　地域連携センター
	スライド 25
	スライド 26: 　トピックス③　地域連携センター
	スライド 27: ２０２２年度事業レポート①　地域連携センター
	スライド 28: ２０２２年度事業レポート②　地域連携センター
	スライド 29: ２０２２年度事業レポート③　地域連携センター
	スライド 30: ２０２２年度事業レポート④　地域連携センター
	スライド 31: ２０２２年度事業レポート⑤　地域連携センター
	スライド 32: ２０２２年度事業レポート⑥　地域連携センター
	スライド 33: ２０２２年度事業レポート⑦　地域連携センター
	スライド 34: ２０２２年度事業レポート⑧　地域連携センター
	スライド 35: ２０２２年度事業レポート⑨　地域連携センター
	スライド 36: ２０２２年度職員紹介　地域連携センター
	スライド 37
	スライド 38
	スライド 39
	スライド 40
	スライド 41
	スライド 42: ２０２２年度事業レポート②　参画推進センター
	スライド 43
	スライド 44
	スライド 45
	スライド 46: ２０２３年度職員体制　参画推進センター
	スライド 47
	スライド 48
	スライド 49
	スライド 50
	スライド 51
	スライド 52
	スライド 53: 中間支援組織に必要な資質と技能の検討について
	スライド 54
	スライド 55
	スライド 56
	スライド 57
	スライド 58
	スライド 59
	スライド 60
	スライド 61
	スライド 62

